© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-661-0

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Quand Ludivine se muscle les fesses avec son Slendertone, comme c’est assez fastidieux, pour ne pas s’ennuyer pendant cet exercice, elle se taquine en même temps les petites lèvres avec son crincrin. En face de son miroir, elle joue à la fois à l’exhibitionniste et à la voyeuse.

— J’aime bien voir ce que je me fais, me confie-t-elle (entre deux miaulements). Ça me donne des idées pour le porno que tu m’as demandé d’écrire.

Après la séance, elle pose le miroir par terre et s’accroupit dessus pour vérifier si ses fesses ont diminué et si ses petites lèvres ont pris du tonus.

L’autre soir, j’étais chez elle, quai de Béthune, et j’ai assisté à la fin de la séance pendant que cuisaient les pizzas. Cela valait le coup d’œil. Ses chats n’étaient pas moins intéressés que moi, qui venaient sans cesse flairer son bouton rose, et qu’elle chassait d’une chiquenaude sur le museau. Le pigeon éclopé qu’elle a recueilli se tenait, lui, prudemment à distance.

— Mais oui, me disait Ludivine, en se les tâtant d’un doigt distrait. Elles pendent moins, tu es bien d’accord ? Elles sont plus courtes, plus trapues…

Le fait est qu’après avoir été titillées par son crincrin, elles se dressent comme des crêtes de coqs de combats, quant au petit ergot, il pointe avec une effronterie remarquable. Ce soir-là, voulant immortaliser l’événement, j’ai photographié Ludivine au cours de ses vérifications. J’étais si pressé que j’ai oublié de mettre l’anti-flash, résultat : elle a des yeux de vampire, et son clitoris scintille autant que la braise du mégot sur lequel elle était en train de tirer.

Toujours prêt à rendre service aux dames, j’ai proposé à Ludivine de lui donner un coup de main. Voire un coup de langue. Très pincée, elle m’a rétorquée qu’elle ne mélangeait jamais le travail et le plaisir. Je lui ai fait remarquer qu’elle s’était bien branlée, elle, en corrigeant Orgies mondaines.

— Mais ça n’a rien à voir, m’a-t-elle assené. Ce genre de branlettes, c’est une maladie professionnelle. On se dépêche d’évacuer la tension avant qu’elle monte au cerveau et brouille la vue… au point qu’on ne voie plus les coquilles.

Quand je vous dis qu’elles ont réponse à tout, on ne peut jamais leur clouer le bec. Assez mortifié, je me suis souvenu d’un moyen très efficace pour « tonifier » les fesses des dames. Elle a eu beau pousser des cris d’orfraies qui faisaient bondir les chats dans tous les sens et voleter le pigeon, elle a eu droit à sa fessée.

Le fait est qu’après ses fesses se tenaient beaucoup mieux.

A bientôt, amis, amies, et tonifiez-vous bien.

E.

CHAPITRE I

La lumière inondait la pièce mansardée au plafond incliné, qui servait d’atelier aux élèves peintres. Debout derrière leur chevalet maculé de peinture, cinq étudiants de l’Ecole des beaux-arts étaient en train de peindre la silhouette dénudée d’un modèle féminin. Elle trônait sur une chaise, assise à l’envers, ses gros seins écrasés contre le dossier. Disposés en arc de cercle autour d’elle, les élèves la peignaient de face ou de trois quarts, selon leur position respective. Parfois, l’un deux, toujours un garçon, s’avançait pour regarder une partie de son corps d’un peu plus près. Chaque fois, Marine se redressait alors sur sa chaise, ses seins pointés vers le peintre. Ce dernier en profitait pour jeter un coup d’œil sur son cul cambré, orné d’un petit papillon tatoué sur la fesse gauche.

Vingt-deux ans, la silhouette fine qui accentuait la taille de ses seins et ses cuisses musclées, Marine posait pour éviter les petits boulots dans les fast-foods. Elle-même issue des Beaux-Arts, elle cherchait à travailler dans une galerie, mais les places y étaient rares. Poser nue ne lui posait pas de problème, elle aimait les regards qui l’épiaient derrière les chevalets. Rester des heures immobiles ne la gênait pas non plus. Certaines filles, jalouses de sa plastique et de ses longs cheveux roux, lui lançaient des ordres secs pour lui faire rectifier sa pose. D’autres allaient jusqu’à se plaindre de son gros cul ou de ses seins trop lourds, indignes de l’art moderne. Marine s’en fichait, car elle était l’un des modèles les plus recherchés de Paris.

La porte de l’atelier s’ouvrit sur l’employé qui gérait les sessions de travail des étudiants. Vêtu d’une blouse noir, il avait l’allure d’un vieil instituteur. Après avoir tapé dans ses mains, il s’interposa entre Marine et les étudiants.

— Fin de la séance ! Veuillez ranger votre matériel et nettoyer vos pinceaux !

L’odeur du white-spirit envahit aussitôt la pièce, tandis que Marine demeurait assise, les bras croisés sur le dossier de sa chaise. Le corps relâché, elle aimait la fin des séances : le rideau tombait sur la représentation, comme au théâtre. Les étudiants traînaient un peu pour guetter le moment où Marine se lèverait, mais, inflexible, l’employé faisait écran jusqu’à leur départ. Une fois ceux-ci partis, il se tourna vers elle, s’efforçant d’ignorer les seins qui le fascinaient. Jamais il ne restait avec les autres modèles, trop plates à son goût. Parfois, Marine lui faisait une fleur, passant une jambe par dessus la chaise pour se lever, lui laissant entrevoir un bref instant sa fente masquée par une toison couleur de feu.

— Rhabillez-vous, mon petit !

Fidèle à son habitude, l’homme ne tourna les talons qu’une fois la jeune femme debout. Seule, celle-ci en profita pour étirer ses membres ankylosés. Elle était en train d’écarter ses bras lorsque la porte s’ouvrit. Intriguée, car personne n’était censé être présent à ce moment-là, Marine baissa les bras. Sans songer à masquer sa nudité, elle regarda la personne qui entrait dans l’atelier. Une femme en tailleur gris, aux cheveux blonds noués par un ruban noir, au chemisier blanc échancré qui dévoilait ses seins. Des escarpins rehaussaient sa silhouette déjà grande. Sa figure sans maquillage, à l’exception d’un rouge à lèvres écarlate, affichait une froideur toute nordique. Pour la première fois depuis le début de la séance, Marine sentit la fraîcheur la gagner.

— Vous êtes bien Marine, n’est-ce pas ?

Surprise par l’apparition de l’inconnue, Marine hocha la tête mais ne bougea pas, figée devant la chaise. La démarche souple, la femme traversa l’atelier, la main tendue. Une sourire enjôleur éclaira son visage pâle.

— Maud, de la galerie Montaigne !

Le nom fit tilt dans l’esprit de Marine. Elle y avait rendez-vous après la séance pour un entretien d’embauche. C’était l’une des plus fameuses galeries parisiennes, qui ne vendait que du haut de gamme à des clients huppés, avec des bureaux à New York et Tokyo. Que la responsable de la galerie se soit déplacée en personne surprenait Marine, même si elle avait mentionné dans son CV qu’elle posait ici à l’occasion. Maud l’examina des pieds à la tête. Alors que le regard des peintres ne la dérangeait pas, celui perçant de cette dame troublait Marine. Elle semblait évaluer la courbe de ses hanches et la rondeur de ses seins, les mains dans le dos, comme si elle procédait à une inspection. Elle fit le tour de la chaise, ses talons aiguilles résonnant sur le parquet poussiéreux.

Après un moment qui parut une éternité à Marine, Maud se plaça de nouveau devant elle.

— Vous perdez votre temps à montrer votre cul à ces peintres du dimanche !

Le mot « cul » avait dans sa bouche une connotation étrange. Il semblait même à Marine que ce terme la dégoûtait. Incapable de soutenir les yeux bleus de la femme, Marine baissa les siens.

— Si vous travaillez pour moi, j’exige une disponibilité totale !

Effleurant la joue de Marine de sa main, Maud lui expliqua que ses clients réclamaient le meilleur, et qu’une attention spéciale était portée à ses employées. Maud ne recrutait que des VRP de charme et rien ne devait être laissé au hasard dans le marché de l’art.

— Après quelques ajustements, je ferai de vous une des reines du milieu ! Toute la jet-set ne jurera que par vous pour acheter mes tableaux.

Intriguée par l’exaltation de Maud, Marine n’en croyait pas ses oreilles. Jamais elle n’aurait imaginé passer un entretien d’embauche ainsi, à poil devant sa future patronne, et être malgré tout sélectionnée d’emblée. Elle n’avait pas dit un mot !

— Allez, habillez-vous, une petite séance de relookage ne vous fera pas de mal !

Avec la grâce hautaine d’une danseuse étoile, Maud tira la chaise à elle et s’assit dessus, croisant haut les jambes. La jupe retroussée sur ses cuisses, aussi blanches que ses joues, laissait deviner un slip noir. Tandis que Maud allumait une cigarette au filtre doré, chose interdite dans l’atelier, Marine recula vers ses vêtements, accrochés en désordre sur un chevalet près de la fenêtre. Un instant, elle songea se rhabiller derrière un vieux paravent chinois au fond de l’atelier, mais le regard impassible de Maud l’en dissuada. Prenant sa culotte de coton blanc, elle l’enfila, les yeux posés sur le parquet. A travers les volutes de fumée qui flottait autour de Maud, elle sentait que celle-ci observait le moindre de ses gestes. Lorsqu’elle fit glisser la culotte sur ses fesses, l’élastique claqua sur sa peau.

— Une vraie gamine ! Il faudra me changer ces horreurs !

Du menton, Maud fit aussi allusion au soutien-gorge assorti, un modèle qui enveloppait les seins en entier. Quand Marine passa les mains dans son dos pour l’agrafer, cela les releva. Tirant longuement sur sa cigarette, Maud n’en perdait pas une miette. Les larges aréoles d’un rose clair, cernées par les taches de rousseur, semblaient capter son attention. Les gestes gauches, Marine peinait à se rhabiller. Voyant cela, Maud écrasa sur le parquet sa cigarette avec la pointe de son talon. Lorsqu’elle fut près de Marine, celle-ci resta la main en l’air. Passant dans son dos, Maud prit la bretelle du soutien-gorge et l’agrafa en tirant d’un coup sec dessus, ce qui eut pour effet de comprimer les seins.

— Et voilà ! Allez, dépêchez-vous, j’ai horreur d’attendre !

Perturbée par le bref contact des doigts de Maud sur son dos, Marine acheva de s’habiller avec la même fébrilité. Lorsqu’elle quitta l’atelier à ses côtés, elle pressentit confusément qu’elle n’y remettrait jamais les pieds et qu’une nouvelle vie commençait.

CHAPITRE II

Située sur l’avenue Montaigne, dans un des quartiers les plus chics de Paris, la galerie de Maud jouxtait la boutique d’un célèbre couturier. A deux pas de là, un palace et de nombreuses ambassades ajoutaient à la renommée de l’avenue. Un vigile en costume italien et oreillette de rigueur, surveillait l’entrée. A l’issue de sa première journée, Marine était sur les genoux. Un vernissage étant prévu le lendemain soir, elle avait dû jongler avec les problèmes de dernière minute, tout en découvrant à la va-vite le fonctionnement de la galerie. Des ouvriers achevaient d’accrocher les dernières toiles d’un peintre avant-gardiste russe, tandis qu’un traiteur commençaient à dresser les tables pour le buffet. Outre les coups de téléphone de la presse et d’invités qui n’avaient pas reçu leur carton, Marine avait sur le dos Felipe, le bras droit de Maud.

D’emblée, ce dernier s’était montré hostile envers Marine. Originaire de Madrid, grand et mince, il portait un costume noir et une chemise blanche à col Mao. Les cheveux noués en catogan et les doigts ornés de bagues en argent, il ne cessait de houspiller Marine pour sa prétendue lenteur. Faisant le dos rond, elle se retenait de l’envoyer promener. Après cette longue journée, achevée vers minuit, Marine reprenait le travail dès sept heures le lendemain matin. Une ambiance électrique régnait dans la galerie, transformée en ruche. A quelques heures du vernissage, tout semblait aller de travers. Le peintre n’était pas satisfait de la disposition des tableaux, le traiteur avait du retard. Essayant de rattraper les erreurs, Marine commençait à regretter la tranquillité des séances de pose.

Pourtant, à l’heure du lancement de la soirée, tout était prêt. Une escouade d’hôtesses, chapeautée par Felipe, accueillait les invités. Tapis rouge et orchestre russe étaient de la partie, avec caviar et champagne à profusion. Pour son premier vernissage, Marine était aux anges. Maud lui avait prêté une robe moulante en satin rouge, qui lui collait à la peau, soulignant la rondeur de ses courbes. Avec le profond décolleté, ses seins nus tanguaient à chaque mouvement. Pour éviter les coutures disgracieuses d’un slip, Marine portait un string, qui s’incrustait en profondeur entre ses fesses. Elle n’avait pas l’habitude d’en mettre. Perdue dans la foule des invités, Maud lui présentait les plus gros clients de la galerie, essentiellement des hommes. Tous se répandaient en compliments à la vue de Marine, félicitant Maud d’avoir recruté une si jolie jeune femme. Leurs yeux s’attardaient en particulier sur son décolleté, qui dévoilait le dessus de ses seins piqués de taches de rousseur.

Pour échapper au brouhaha ambiant, Marine s’éclipsa de la salle principale, où les plus grandes toiles s’affichaient. Après un passage aux toilettes, elle descendit à la réserve pour se reposer cinq minutes. Un code en permettait l’accès, protégé par une porte blindée. Chose inhabituelle, la lumière rouge sur le cadran indiquait que la réserve était ouverte. Intriguée, Marine poussa l’énorme porte, heureusement silencieuse. La fraîcheur permanente du sous-sol contrastait avec la chaleur de la galerie au-dessus. A part une lumière pâle à l’entrée, la réserve était plongée dans la pénombre. A peine eut-elle fait un pas que Marine entendit un petit cri étouffé, suivi d’une voix qu’elle reconnut tout de suite.

— Ouvre-la mieux que ça !

Pour éviter tout bruit, Marine ôta ses escarpins, les tenant à la main. Elle s’avança derrière une monumentale sculpture métallique, plus grande qu’elle. Par les interstices de la statue, elle découvrit la silhouette de Felipe, de profil. Agenouillée devant lui, une des hôtesses était en train de le sucer. Le chemisier ouvert, ses seins pointus se balançaient au rythme de sa tête. Sa bouche montait et descendait sur la queue de l’Espagnol, qui tenait une coupe de champagne à la main. De l’autre, il guidait l’hôtesse par des petites tapes sur ses cheveux bruns. La vue de sa queue et ses couilles, sorties de son pantalon de smoking, étonna Marine par l’absence de pilosité. Lorsque Felipe se retira soudain, elle crut que c’était pour jouir. En fait, Felipe laissa éclater sa colère.

— Si tu n’es pas foutue de tailler une pipe correctement, trouve-toi un autre job !

Les larmes aux yeux, l’hôtesse esquissa le geste de s’essuyer les lèvres pleine de salive. En représailles, Felipe se mit à lui cingler les joues avec sa bite.

— Les mains dans le dos ! Et regarde-moi quand je te parle !

Le bruit mat de son gland sur la figure de la jeune femme résonnait dans la réserve. Il s’acharnait sur elle, visant aussi bien son nez que sa bouche. Bientôt son maquillage ne fut plus qu’un barbouillis, le fond de teint mélangé à ses larmes, le rouge à lèvres bavant sur son menton. Entre deux coups, Felipe s’arrêta pour lui redresser le menton. Croyant qu’il allait la pénétrer à nouveau, l’hôtesse ouvrit la bouche en grand. Felipe en profita alors pour y verser le fond de champagne qui restait dans sa flûte.

— N’avale pas !

Plaquée contre la sculpture, Marine n’en croyait pas ses yeux. Alors que le plafond de la réserve vibrait sous les pas des invités et la musique, elle entendait la respiration saccadée de l’hôtesse. La queue dressée devant sa figure, elle ressemblait à une pénitente attendant que le prêtre lui donne l’hostie. La nuque en arrière, l’hôtesse peinait à ne pas recracher le champagne. Vicieux, Felipe inclina sa queue jusqu’à la commissure des lèvres béantes. Il en pressa le bout dessus, le regard rivé sur les quelques bulles qui s’échappaient au coin de la bouche. Puis, après un aller et retour sur la lèvre inférieure, il enfonça de nouveau sa bite dans la bouche de l’hôtesse. Ce geste déclencha une excitation immédiate entre les cuisses de Marine.

Pas assez proche pour profiter du moindre détail de la scène, la simple image de la queue baignant dans le champagne suffisait à la faire mouiller. Les narines palpitantes de l’hôtesse, à la bouche noyée et envahie par le gland joufflu, ajoutaient à la chaleur qui se répandait dans sa chatte.

— Suce-la !

Les ordres brefs se succédaient : Felipe avait une emprise totale sur la jeune femme. Lorsque celle-ci referma doucement ses lèvres autour de la bite, Felipe donna un petit coup de reins pour l’y mettre jusqu’à la racine. La pinçant au menton, il lui rappela de ne pas avaler. Le bas-ventre soudé contre la figure écarlate de l’hôtesse, il savourait le va-et-vient de sa bouche en train de coulisser. Les joues gonflées, la jeune femme se démenait tant bien que mal pour poursuivre sa fellation. Ses larmes avaient séché, il semblait même à Marine que ses yeux brillaient maintenant de plaisir. Oubliant le vernissage, Marine retenait son souffle. Lorsqu’elle vit Felipe se raidir, attirant contre lui l’hôtesse par les cheveux une dernière fois, elle devina que c’était la fin. L’Espagnol éjacula dans la bouche encore fermée, tandis que la jeune femme battait des mains sous la pression. Une fois soulagé, il retira soudain sa queue.

— Vas-y, tu peux tout boire !

La mine hallucinée, l’hôtesse avala le mélange de champagne et de foutre en levant les yeux vers Felipe. La bite encore à l’air, il attendit qu’elle ait dégluti pour lui faire rouvrir la bouche et vérifier qu’elle n’avait pas triché.

— C’est bien ! Tu peux remonter !

Sonnée par sa fellation, l’hôtesse se releva en titubant. Implacable, Felipe se rajusta sans un regard pour elle. Boutonnant son chemisier défait, elle s’éclipsa dans un courant d’air. Blottie derrière la statue, Marine profita du fait que l’Espagnol ait encore le dos tourné pour s’en aller à son tour. Lorsqu’elle le revit plus tard, en compagnie de Maud, son regard se porta instinctivement sur sa braguette. Presque déçue de ne pas y apercevoir la moindre trace de foutre, elle sentit néanmoins la même émotion sexuelle renaître entre ses cuisses.

CHAPITRE III

Le vernissage avait été un succès pour la galerie. Les clients accouraient des principales capitales européennes pour s’offrir une des toiles du peintre russe. Au fil des jours, Marine se familiarisait à la vente de tableaux, suivant les rares conseils que lui dispensait Felipe. Depuis qu’elle l’avait épié dans la réserve, Marine le voyait d’un œil différent. Lorsqu’il la collait de trop près pour lui expliquer une chose, elle se raidissait. Toujours sur ses gardes, elle évitait de rester seule avec lui. Sa façon de l’observer la troublait, ce n’était pas le regard des étudiants qui la peignaient, mais plutôt celui d’un prédateur. Absente depuis la soirée inaugurale, Maud passa le vendredi soir à la galerie.

A l’heure de la fermeture, Marine se trouvait seule à la réception. Dès son apparition, elle ressentit la même fascination mêlée de crainte envers elle que lors de leur première rencontre, à l’atelier. Vêtue d’un costume à la coupe masculine, avec cravate dénouée et chemise blanche, Maud s’approcha de la réception dans un nuage de parfum. Elle posa son sac à main sur le comptoir et se pencha par dessus pour embrasser Marine, qui s’était levée. Celle-ci eut alors la vision des seins de Maud s’écrasant sur l’acajou. Après un baiser humide sur sa joue, Maud alluma une cigarette.

— Vous n’avez rien de prévu pour ce soir ? Non ?

Marine secoua la tête. Pour son premier week-end, elle avait décidé de paresser chez elle. Mais refuser l’invitation de Maud lui était impossible. Les doigts de celle-ci pianotèrent sur le comptoir.

— Parfait ! Nous allons dîner chez une amie, Bianca. Vous savez, c’est elle qui a acheté la première toile.

Marine s’en souvenait. Une riche collectionneuse, divorcée, flirtant avec la quarantaine. Elle avait fait sensation en apparaissant en robe faite de petites plaques de métal dorées, qui laissait apparaître sa peau nue.

— Allons-y !

Marine éteignit les lumières de la galerie, puis brancha le système d’alarme. La voiture de Maud se trouvait garée dans la contre-allée. Alors que Marine s’apprêtait à ouvrir la portière côté passager de l’Austin, Maud lui jeta les clefs d’un geste désinvolte.

— Je suis épuisée ! Prenez le volant !

Sa voix rauque n’admettait pas de réplique. Marine se glissa sur le siège, tandis que Maud retirait ses souliers après s’être assise. Une fois que celle-ci eut bouclé sa ceinture de sécurité, Marine remarqua qu’elle passait une main sous ses seins, les faisant déborder du chemisier. Les pointes épaisses, très brunes, perçaient sous la soie.

— Concentrez-vous plutôt sur la route !

Marine démarra, les yeux droits devant elle. Elles longèrent les quais de Seine, avant de descendre sous le pont de Javel. De nombreux bateaux y étaient amarrés sous le halo des lampadaires. En bout de quai, Maud fit signe à Marine de se garer devant une longue péniche aux flancs noirs. Laissant ses souliers dans la voiture, elle descendit. Un gardien surveillait l’accès à la passerelle, un chien à ses pieds. Devant la mine étonnée de Marine, Maud la renseigna.

— C’est un véritable musée flottant !

D’une courbette, le gardien salua les deux femmes. Maud entraîna Marine sur le pont arrière, jusqu’à la cabine de pilotage. Sans frapper, elle entra. Un escalier en colimaçon menait à l’ancienne soute, transformée en appartement de standing. Maud n’avait pas menti : les parois laquées d’un blanc immaculé servaient d’écrin à des toiles abstraites. Sur le parquet, des sculptures de métal côtoyaient des mobiles suspendus au plafond également blanc. Toute la décoration évoquait les années soixante-dix, avec des fauteuils bulles en plastique transparent et des lampes psychédéliques. Assise devant un large écran de télé, Bianca se retourna. Les jambes croisées, en position de yoga, elle occupait un fauteuil en forme d’œuf.

— Ah ! Maud ! Je croyais que tu ne viendrais plus !

Sans bouger de son siège, Bianca attendit que ses visiteuses s’approchent. Le passage d’une autre bateau sur la Seine fit tanguer la péniche. Les éléments métalliques des mobiles s’entrechoquèrent avec un son de clochette. Maud et Bianca s’embrassèrent comme de vieilles copines, sous l’œil curieux de Marine. Bianca était drapée dans une tunique indienne, largement échancrée sur le devant. Les cheveux dissimulés sous un turban rose, elle ressemblait à une prêtresse hindoue. Marine avait du mal à reconnaître la femme BCBG qui s’était déplacée au vernissage. Lorsque Maud s’écarta pour la présenter à Bianca, Marine ne put s’empêcher de plonger ses yeux dans le décolleté qui s’offrait à elle.

— Tu as toujours su t’entourer ! complimenta Bianca.

Ses lèvres frôlèrent la joue de Marine, tandis que d’une main chaude elle l’attirait vers elle. Penchée contre le fauteuil ovale, Marine put contempler à loisir les seins bronzés de Bianca. Tandis qu’elle se relevait, Marine remarqua l’entrée d’une serveuse philippine. Elle déposa un seau à champagne et des flûtes sur une table basse en fer forgé. Derrière la table, un mannequin comme on en voit dans les vitrines des boutiques de mode tournait le dos aux trois femmes. Figé sur un socle en velours, le mannequin avait une pose étrange, les bras comme désarticulés, les jambes fléchies dans un angle bizarre et ressemblait à une poupée qu’une fillette aurait malmenée. Vêtu d’une robe en plastique fin et transparent, le corps de cette femme immobile avait la perfection d’un vrai top-model. Sous le plastique, une ceinture en cuir brun encerclait sa taille.

— Trinquons !

Après avoir quitté son fauteuil, Bianca invita ses hôtes à s’asseoir sur un canapé en arc de cercle, face au mannequin. L’espace d’une seconde, Marine crut être victime d’une hallucination en croyant voir des gouttelettes de sueur perler sous la robe, collée à même la peau nue. Tenant sa flûte d’une main, elle guettait l’instant où la sculpture allait s’animer. Perplexe, son regard croisa celui de Bianca.

— Ma dernière acquisition ! Une vraie merveille, n’est-ce pas ?

Alors que Marine buvait sa première gorgée, Maud se levait pour admirer le mannequin. Affectant d’être fâchée, elle sermonna son amie.

— Et moi qui pensais que tu n’achetais que dans ma galerie !

Sans lâcher son verre, Bianca sortit une télécommande de sous un coussin. Au lieu d’éteindre la télé avec, elle la pointa en direction du mannequin. D’une pression sur un des boutons, le socle pivota lentement sur lui-même sans un bruit. Marine manqua avaler de travers en découvrant peu à peu l’autre partie du corps du mannequin. D’abord le profil de sa figure, aux traits fins, à la pâleur confinant à la blancheur. Lorsque le premier sein apparut dans son champs de vision, Marine crut de nouveau le voir bouger. S’agissait-il d’une poupée grandeur nature, en silicone ? La question la démangeait, mais elle n’osait pas la poser à Bianca pour ne pas passer pour une idiote. Une fois de face, le mannequin était encore plus criant de vérité. Marine n’apercevait pas le moindre signe de souffle ou battement de cils. Les seins haut perchés pointaient vers le canapé, les larges aréoles brunes collées contre le plastique. Les même traces d’humidité parsemaient son corps.

— Tu veux la toucher ?

L’invitation de Maud pris Marine au dépourvu. Bianca l’encouragea d’un sourire énigmatique. Grâce au socle mobile, le mannequin était maintenant à cinquante centimètres du canapé. L’absence de poils sur son sexe accentuait la ressemblance avec une poupée. Ses lèvres closes, à la bordure finement ourlée, dessinaient une bouche muette. La boucle de la ceinture, détendue, pendait sur le pubis imberbe. Les yeux bleus du modèle ne fixaient aucun point, le regard vide était celui d’un statue. Posant sa flûte sur la table, Marine se mit debout. Le mannequin la dominait d’une bonne tête à cause du socle. Pour plaisanter, Maud pressa la télécommande. Le mannequin trembla, ses seins lourds bougeant en même temps. Le premier réflexe de Marine fut de tâter le ventre, pressant son index au-dessus du nombril, à travers le plastique transparent.

— Appuyez plus fort !

Bianca ne la quittait pas des yeux. De nouveau assise à ses côtés, Maud gardait un air impassible. Malgré la robe transparente, Marine sentit la chaleur qui émanait de la peau. Son doigt s’enfonça davantage, sans la moindre réaction du mannequin. Attirée par la perfection des seins lourds, à la rondeur parfaite, Marine remonta sa main vers le haut. Elle effleura les pointes qui dardaient sous le plastique. Ce premier contact la stupéfia par la réaction du mamelon. Elle perçut la vibration qui en émanait, comme si une véritable excitation le faisait gonfler. Pour vérifier qu’elle ne rêvait pas, Marine jeta un coup d’œil par-dessus son épaule. Voyant que Bianca tenait toujours la télécommande, elle se crut une nouvelle fois victime d’une illusion. Bianca pouvait-elle également commander le gonflement des tétons ?

— Elle ne va pas vous manger ! Touchez aussi sa chatte !

Troublée par le regard des deux femmes dans son dos, Marine obéit. Pour chasser l’émotion qui l’envahissait, elle essayait de se convaincre en pensant qu’il ne s’agissait que d’une œuvre d’art et rien d’autre. Elle glissa sa main sous la robe, au niveau de la hanche, par la fente en haut de la cuisse. La même chaleur un peu moite imprégnait la peau. Elle la caressa jusqu’à l’intérieur des cuisses, écartées depuis que Bianca avait appuyé sur un bouton. En s’approchant du pubis nu, l’élasticité de la chair devenait plus remarquable. Marine suivit le contour des lèvres molles, les pinçant du bout des doigts. Le sexe rose bâillait, humide. Son doigt tremblait lorsqu’elle atteignit le clitoris, aussi charnu que ses tétons. Dès qu’elle le pressa, le mannequin se mit à vibrer, pour la première fois. C’était silencieux, quelque chose de presque imperceptible.

— Ne me dites pas que vous n’avez jamais joué à touche-pipi !

L’agacement de Bianca poussa Marine à introduire son doigt dans le sexe qui dégageait un parfum doux. Elle l’enfonça centimètre par centimètre, prise d’un vertige grandissant. Le vagin semblait fondre au contact de son doigt, les parois souples l’aspiraient en profondeur. Le mannequin vacillait sur le socle, cette fois Marine ne rêvait pas. La main plaquée sur le sexe béant, le doigt niché au fond de l’orifice brûlant, elle vit la femme soupirer entre ses lèvres mi-closes. Son souffle irrégulier chatouilla Marine, qui tourna alors les yeux vers les deux spectatrices, fascinées par le spectacle. A la vue de la télécommande qui reposait maintenant sur la table, Marine comprit que Bianca s’était moquée d’elle. Le mannequin était bel et bien une vraie femme, mimant une statue de chair et de sang.

— Elle arrive tout droit de New York ! De l’art vivant, qui obéit au doigt et à l’œil de celui qui l’achète !

Interloquée par cette révélation, Marine voulut retirer son doigt. La femme referma alors ses cuisses. Le poignet coincé, Marine sentit les muscles intimes jouer autour de ses phalanges. Levant les yeux, elle vit le plaisir sur le visage jusqu’alors impassible du faux mannequin. Maud quitta le canapé, imitée par Bianca. Elles se placèrent de chaque côté du socle, chacune une main sur les fesses de la femme. Marine les voyait par transparence sous le plastique. Dès qu’elles commencèrent à les caresser, le mannequin tangua de plus belle. Desserrant l’étau de ses cuisses, elle permit à Marine de faire coulisser son doigt dans son vagin.

— C’est peut-être pour ça que la Joconde a un drôle de sourire !

L’allusion au célèbre tableau, lancée par Bianca, amusa Maud, qui enfouit sa main dans la raie offerte. Les deux femmes écartaient les globes, révélant ainsi les contours de l’anus. Tout en masturbant la jeune femme, Marine n’en perdait pas une miette. Passé le trouble du début, l’excitation la poussait maintenant à aller plus loin. Tout en remuant son doigt dans l’orifice noyé de mouille, elle passa sa main libre sous le plastique, pour atteindre les seins. Les pointes, écrasées par la pression du vêtements, avaient gonflé et dardaient. Marine emprisonna le sein par en dessous, enfonçant ses doigts dans la chair ferme. Le souffle du mannequin lui chatouillait la joue. S’efforçant de garder son immobilité, celle-ci peinait à retenir ses gémissements.

— Lèche-moi !

Ce furent les premiers mots de la jeune femme, murmurés d’une voix implorante à l’oreille de Marine. Elle seule les avait entendus. Pour prouver son envie, le mannequin fit jouer ses muscles intimes, empêchant le doigt de Marine d’aller et venir dans son vagin. Libérant le sein à la peau marquée par sa main, Marine s’abaissa jusqu’à s’agenouiller au pied du socle. Maud et Bianca, distraites de leurs caresses sur le cul, hochèrent la tête.

— Voilà qu’elle se décoince ! s’écria Maud.

Les mains sur les cuisses du mannequin, Marine n’entendait plus les paroles des deux autres. Son pouls s’accéléra lorsque les cuisses s’écartèrent davantage devant sa figure, les fines lèvres s’étirant en grand. La chair brillante du sexe sous les yeux, Marine était subjuguée. C’était comme contempler une fleur exotique en train d’éclore. Son nez s’enfonça à la naissance des lèvres, tandis que ses mains se refermaient sur les fesses du mannequin. De retour sur le divan, Maud et Bianca trinquèrent tout en observant la scène. La maladresse flagrante de Marine, dont c’était le premier contact aussi intime avec une autre femme, les excitait. Du coin de l’œil, Marine aperçut les deux femmes s’enlacer à leur tour. Oubliant alors toute retenue, elle sortit la pointe de sa langue.

Elle l’enroula autour du clitoris durci, faisant jaillir un jus épais de la fente. Cela coulait sur son nez, imprégnait sa bouche d’un goût douceâtre qui l’enivrait autant que le champagne. Lorsque sa langue força l’entrée de l’orifice largement éclos, Marine se retrouva plaquée entre les cuisses du mannequin. Le nez écrasé contre le pubis imberbe, elle peinait à respirer. Comme son doigt tout à l’heure, sa langue fut aussitôt capturée par le vagin élastique et brûlant. C’était comme embrasser quelqu’un sur la bouche, sauf qu’ici le plaisir était décuplé. Marine n’avait jamais connu pareille sensation.

— Continue !

Cette fois, la voix de la jeune femme avait résonné dans la péniche. Elle ne jouait plus son rôle de mannequin et laissait échapper sa vraie nature. Blottie entre ses jambes, Marine lapait la mouille qui ruisselait dans sa bouche. C’était comme si la jeune femme s’était trop longtemps contenue et libérait d’un seul coup toute son excitation. Lorsque Marine enfonçait la langue au fond de sa chatte, elle se trémoussait tellement qu’elle menaçait de tomber de son socle. Marine avait beau tenir son cul, elle avait du mal à contenir les soubresauts de son bas-ventre. A chaque coup langue, la jeune femme attirait davantage Marine sur son sexe en la tenant par les cheveux. Marine se démenait en suffoquant, mais prenait son pied à fouiller la chair tendre qui palpitait. Alors qu’un bateau-mouche passant près de la péniche la faisait se soulever sur l’eau, Marine sentit sa langue aspirée et coincée dans le vagin.

— Arrête ! Je ne peux plus me retenir !

Croyant qu’elle en redemandait, Marine chercha à dégager sa bouche, plaquée comme une ventouse sur la chatte. Aux contractions de celle-ci, elle sut que la jeune femme allait jouir. L’orgasme fut aussi soudain que puissant, accompagné par un jet de mouille qui éclaboussa son visage. Sans lâcher ses fesses, Marine se recula juste assez pour voir les spasmes qui secouaient le sexe maculé de salive, à la chair gonflée à force d’avoir été léchée. Le mannequin criait sans retenue, tandis que sur le divan, Maud et Bianca étaient maintenant couchées l’une l’autre, tête-bêche. A genoux devant le socle, Marine était en train de reprendre ses esprits, sa culotte trempée et en sueur après tant d’émotions, quand la jeune femme se cambra en arrière, les mains sur ses lèvres béantes, les jambes fléchies comme pour s’accroupir.

Un jet de pisse jaillit en arc de cercle et l’arrosa en pleine figure. C’était si inattendu qu’elle n’esquiva pas, restant au contraire excitée à la vue de la douche qui se déversait sur elle. La position obscène du mannequin, qui se renversait pour que la pisse aille plus loin, ajoutait à son plaisir.

— Une poupée qui fait pipi !

Maud avait relevé la tête d’entre les cuisses de Bianca, le temps d’admirer le mannequin en train de se vider sur son socle. Une mare d’urine cernait Marine, au visage ruisselant. Comme par enchantement, dès les dernières gouttes, la Philippine revint dans le salon, avec un chariot de nettoyage. Les traits impassibles, elle se mit à nettoyer par terre, brisant net le charme de la scène. La performance terminée, la jeune femme descendit de son socle et quitta le salon. Sur le divan, Maud et Bianca interrompirent leurs ébats pour ouvrir une seconde bouteille de champagne. Encore sous l’émotion de ce qu’elle venait de vivre, Marine allait s’asseoir avec elles lorsque Maud l’interpella :

— Prenez ma voiture et rentrez chez vous !

Les seins à l’air, la mine échevelée, Maud était méconnaissable. A ses côtés, Bianca, les seins dénudés elle aussi, la regardait en silence à travers sa flûte. Avec l’impression d’être congédiée comme une bonniche, Marine prit les clefs de l’Austin et laissa à regret les deux femmes en tête à tête.

CHAPITRE IV

Alors que l’exposition du peintre russe touchait à sa fin, une autre était déjà en préparation. Cette fois, il s’agissait de sculptures en bois, réalisées par un artiste africain installé en France depuis longtemps. Mystérieuse, Maud confia à Marine le soin de s’occuper de l’artiste.

— Odon déteste les blondes ! Tu es tout à fait son genre, une créature de feu comme il les aime !

L’allusion à sa rousseur mettait toujours Marine dans l’embarras. La prenant à part dans son bureau, Maud lui expliqua que l’exposition allait s’attirer les foudres des conservateurs de tout poil en raison du caractère particulier des œuvres.

— Aucune information, aucune photo ne doivent filtrer dans la presse avant le vernissage.

Griffonnant sur un bout de papier, Maud lui donna l’adresse de l’artiste, qui squattait un hangar désaffecté à Montreuil, en banlieue parisienne.

— Comme il ne travaille que la nuit, vas-y ce soir. Il te donnera la liste finale de ce qu’il veut exposer.

Lui tendant le papier, Maud ajouta, en lui tenant la main :

— Passe me voir chez moi après ton rendez-vous. Je suis impatiente d’avoir ton avis sur lui.

Marine opina, toujours subjuguée par la voix charmeuse de Maud. Depuis la soirée sur la péniche, c’était la première fois que Marine se retrouvait en tête à tête avec elle. Maud n’avait fait aucune allusion à la scène particulière avec le mannequin vivant, ni avec sa copine Bianca. Un coup de téléphone mit fin à leur entrevue. Le reste de la journée, Marine attendit avec impatience l’heure de la fermeture de la galerie. Sa curiosité augmentait à l’idée de rencontrer ce mystérieux artiste. Une fois chez elle, elle dîna légèrement devant la télé, puis se changea pour son expédition nocturne. Délaissant les tailleurs ou les robes chics qu’elle portait à la galerie, elle enfila un jean et un gros pull à col roulé, ainsi qu’une paire de baskets.

Après un coup d’œil sur un plan, Marine quittait son studio de Boulogne pour traverser tout Paris. Il était minuit lorsqu’elle atteignit le quartier de Montreuil où des entrepôts aux murs couverts de graffitis côtoyaient des pavillons anciens. Marine se gara dans une ruelle derrière un entrepôt plus petit que les autres, là où, d’après Maud, habitait Odon. Une grille fermée par un cadenas condamnait l’accès au bâtiment. Maud secoua la grille pour attirer l’attention, ce qui eut pour effet de réveiller les chiens du voisinage. Elle décida alors de faire le tour pour trouver un accès. Après avoir rasé un long mur, guère rassurée par l’ambiance sinistre des lieux, elle tomba nez à nez avec une grosse matrone africaine, en boubou et sandales aux pieds. Sans un mot, celle-ci la tira par le bras et la fit entrer par une porte métallique masquée par des affiches.

Un escalier aux marches branlantes et qui empestait la pisse, menait au premier niveau de l’entrepôt. La silhouette massive de l’Africaine passait tout juste dans l’escalier et Marine avait la vue masquée par son gros cul. A l’étage, désert et rempli d’un bric-à-brac de débris de chantier, la femme l’entraîna vers une ouverture dans un mur lézardé. Elle se déplaçait dans la pénombre avec facilité. Frissonnant à cause du froid, Marine la suivait pas à pas en se demandant si Maud ne l’avait pas piégée en l’envoyant dans un coin aussi sordide. Pourtant, après un couloir plein d’humidité, elle eut la surprise de découvrir une vaste salle aménagée à l’africaine : des tapis couvraient le sol de béton et les murs étaient tapissés de masques tribaux. En plein milieu de l’immense espace, Marine vit enfin le sculpteur, de dos, en plein effort sur une statue plus grande que lui.

— Approche !

Sans se retourner, Odon avait interpellé Marine. Derrière lui, un gros bidon d’huile coupé en deux servait de brasero. Des bouts de planches brûlaient en craquant et produisaient des étincelles. La voix teinté d’accent résonna sous la voûte éclairée par un seul néon. L’Africaine prit congé après avoir poussé Marine d’une tape dans le dos. Elle s’avança en marchant sur les tapis, gagnée par la chaleur qui régnait là. Lorsqu’elle ne fut qu’à un mètre de lui, Odon baissa son burin et lui fit face. Sanglé dans une salopette à même le corps, sans rien dessous, l’homme avait l’allure d’un forgeron ou d’un sorcier, avec ses tresses emmêlées et sa figure noire dégoulinante de sueur. Ses yeux fiévreux dévisagèrent Marine, qui baissa les siens, impressionnée par ce regard perçant. A la manière des peintres qui étudiaient sa silhouette avant le premier coup de pinceau, il lui sembla qu’Odon agissait de même.

Il posa son marteau et son burin et la prit par les épaules. Ses mains dures s’enfoncèrent à travers le pull, puis descendirent le long de son torse. Il les promena ainsi jusqu’à la taille, évaluant ses courbes, avant de les remonter au niveau de se seins. Malgré le pull épais, qui flottait dessus, la laine ne parvenait pas à gommer leur grosseur. Ses mains larges déployées en soucoupe dessous, Odon se mit à les soupeser avec concentration, les yeux mi-clos. Quand il pressa ses doigts dessus, Marine laissa échapper un petit cri.

— Magnifique ! Une Blanche charpentée comme une négresse !

Il passa derrière elle et lui mit la main aux fesses. Comme pour les seins, Odon les palpa de part et d’autre du jean, qui moulait son cul et accentuait sa forte cambrure. Figée devant lui, Marine se laissait faire, les bras le long du corps. La dureté des doigts du sculpteur se ressentait à travers le pantalon, comme s’il voulait laisser son empreinte sur ses fesses. Odon la repoussa brusquement, le visage comme possédé par la folie.

— Viens ! Je vais te montrer le clou de mon exposition. Mais avant, il y a une petite formalité !

A la surprise de Marine, déjà bousculée par ses manières, Odon ramassa un foulard qui traînait sur la table. Il en banda les yeux de la jeune femme en serrant fort. Au lieu de se débattre, elle s’efforça de croire qu’il s’agissait d’une lubie d’artiste.

— C’est une œuvre tactile ! Tous les sens doivent être sollicités pour en apprécier sa beauté !

L’exaltation d’Odon faisait resurgir son accent très prononcé. Totalement perdue, Marine le suivit tandis qu’il la conduisait à l’autre bout du squat. Elle devina qu’il passait derrière un rideau, communiquant avec une autre salle aménagée. Une chaleur bien plus forte imprégnait la pièce qui lui sembla plus petite que la précédente. Odon la poussa sur des tapis en prenant soin de la guider pas à pas.

— Attention ! Ces œuvres sont en bois précieux !

Lâchant sa main pour lui tenir l’épaule, Odon l’obligea à se baisser.

— Tu fais maintenant partie intégrante du tableau ! Mets-toi à quatre pattes et laisse toi guider par ton instinct !

La folie de l’artiste devait être contagieuse car Marine suivait ses instructions à la lettre. Elle prit la pose qu’il réclamait et renifla autour d’elle. L’odeur de l’ébène fraîchement verni emplit ses narines, entêtante et agréable. Si le foulard trop serré l’empêchait de voir, elle devinait de manière confuse la présence de sculptures près d’elle. En avançant trop vite sa tête, son front heurta une des pièces.

— Ah ! Pourquoi les Blancs sont-ils toujours aussi pressés ?

Avec l’impression d’être cernée de toutes parts, Marine ne bougea plus. Elle leva une main et tâtonna devant elle. Sa main toucha ce qui devait être la tête d’un homme, à en juger par les traits anguleux. Ses doigts suivirent le visage jusqu’au menton, qui se terminait par une barbichette. L’homme était accroupi ou sur les talons, car Marine n’avait pas besoin de le lever haut la main pour l’atteindre. Continuant son exploration, Marine effleura quelque chose de long, dressé entre les jambes de la sculpture. Elle prit d’abord cela pour une sagaie, imaginant qu’Odon avait créé des chasseurs aux aguets dans la savane. Pivotant doucement sur sa droite, afin d’éviter de se cogner encore, elle rencontra la même pointe longiligne. Cette fois, pour en avoir le cœur net, Marine plaça ses doigts à la base du bois qui jaillissait contre son épaule.

Enigmatique, Odon s’exclama :

— C’est là que l’œuvre devient vivante et échappe à son créateur !

Un courant d’air accompagna ses paroles. Concentrée sur son exploration dans le noir, Marine n’y prêta pas attention sur le moment. Ses doigts coulissaient le long de la lance, au diamètre épais et parfaitement lisse. Lorsque sa main arriva au somment, plus joufflu que le reste, elle se mit à en épouser les contours avec ses doigts déployés dessus. La douceur de l’ébène contrastait avec l’impression de puissance qui en émanait. La forme ovale du sommet démentait sa première idée qu’il s’agissait d’une sagaie. S’agenouillant sans que Odon ne l’interpelle, elle passa ses deux mains autour du renflement massif. C’est là que Marine réalisa qu’elle tenait en réalité un énorme phallus, long et au gland disproportionné. Sans le vouloir, elle rougit davantage, ses joues cuisant déjà sous l’effet du brasero tout proche. Lâchant la bite difforme, elle reporta son attention sur la première, face à elle.

Cette fois, le doute n’était plus permis. Sans se retourner, elle vérifia la présence d’une troisième statue dans son dos. Coincée au milieu d’elles, Marine comprit alors que c’était elle la proie.

Elle voulut se dégager, mais une pression sur son jean l’arrêta dans son élan. Elle comprit que c’était Odon, qui avait poussé la sculpture contre elle. Marine sentit le gland massif s’écraser sur son cul. Ses bras fléchirent, elle bascula tête la première face à l’autre homme de bois et sa queue pointée sur sa figure. Essayant d’esquiver ces fantômes, Marine essaya de se déplacer sur la droite. Un autre phallus lui barra la route, moins dur que les précédents. Et surtout, chaud et humide, comme elle le put le constater en le touchant du bout des doigts. La quatrième statue ne pouvait qu’être Odon, agenouillé près d’elle, la bite à l’air.

— On ne touche pas avec les mains !

Pour confirmer ses dires, il s’arc-bouta contre son épaule et inclina sa bite, presque aussi longue et dure que les phallus d’ébène, vers la figure en sueur de Marine. L’odeur d’urine qui l’imprégnait ne la dégoûtait pas. Elle se surprit même à la renifler avec une curiosité avivée par les ténèbres qui l’aveuglaient. Si les senteurs du bois étaient entêtantes, celle de cette queue l’attirait. Sans doute le côté animal de l’Africain qui l’excitait. Au contact du gland moite sur sa joue, Marine ne se déroba pas. Les sens aux aguets, cuisant sous son chandail de laine trop épais et dans son jean serré, elle se contenta d’attendre la suite avec une envie grandissante. Lorsque Odon amena sa queue au coin de la bouche de Marine, elle sentit en même temps les autres phallus la presser de toutes parts. L’un, tendu entre ses seins, déformait la laine, un second se nichait entre ses cuisses et le troisième pointait sous son ventre.

— Maintenant, tu peux goûter mon chef-d’œuvre !

D’un coup de reins, Odon appuya sa queue sur la bouche de Marine, écrasant ses lèvres avec son bout congestionné. Les narines palpitantes, elle retarda le moment où il allait forcer le barrage de ses lèvres closes. Plus par jeu que par rejet. Passé le choc de toute cette mise en scène, son corps se détendait, les fausses queues et la vraie l’excitaient comme jamais rien ne l’avait fait auparavant. Lorsque le gland glissa entre ses dents, Marine étouffa devant sa grosseur. Odon la pénétra de moitié, ce qui suffisait déjà à emplir sa bouche. Les joues déformées sous la pression, Marine battit des mains autour d’elle et s’accrocha aux deux phallus les plus proches.

Ainsi cramponnée, elle guetta l’instant où le Noir allait s’animer. Ce dernier prenait son temps, frottant ses couilles sur le menton de Marine. Lorsqu’il commença à lui caresser les seins à travers son chandail, ses doigts se crispèrent sur les phallus. La force de ses mains calleuses était telle que Marine avait la sensation qu’elles transperçaient la laine. Il emprisonna les seins dans chaque paume, refermant ses doigts autour des mamelons.

— Pour une toubab, t’as de gros nichons !

Dès qu’il pinça les pointes épaisses, Odon se mit à coulisser en même temps entre les lèvres écrasées par sa queue. La langue coincée dessous, Marine luttait pour ne pas étouffer. Odon occupait peu à peu toute sa bouche, tout en jouant avec ses seins. Le mouvement combiné de ses doigts et de sa queue finit par avoir un effet apaisant sur Marine. Son excitation s’accrut peu à peu, au point que la queue ne fut plus une gêne. Elle réussit même à la dompter en salivant comme une folle. Odon l’encouragea en cessant de bouger, lui permettant ainsi de se lancer dans une fellation démente. Toujours agrippée aux phallus, elle se démenait en parvenant presque à l’avaler jusqu’à la racine. Odon, qui avait retroussé entre-temps son chandail, tira sur le soutien-gorge pour libérer les seins.

— Jamais je n’en sculpterai d’aussi parfaits !

A cause de ses bras fléchis, les seins de Marine touchaient le sol. Elle se redressa juste assez pour qu’Odon puisse les malmener de plus belle. Sa tête allait et venait à un rythme endiablé, qui avait tendance à détendre le bandeau sur les yeux. Elle n’y prêtait pas attention, suçant sans répit la bite aussi dure que de l’ébène. Tout son corps fondait sous l’emprise de cet homme. Chaque coup de langue l’irradiait de plaisir jusqu’entre ses cuisses, son sexe en feu réclamait sa part. La fièvre sexuelle l’amena bientôt au délire lorsque Marine se mit à branler les phallus de bois, comme s’ils venaient de prendre vie. Tirant les pointes de ses seins jusqu’à ce qu’elle en ait les larmes aux yeux, Odon finit par se cabrer contre Marine. Son bas-ventre plaqué contre sa figure, il éjacula sans lui laisser le temps de reprendre son souffle. Il se vida dans sa bouche, puis se retira d’un seul coup.

— Ne bouge pas avant mon signal !

Avalant le foutre abondant de l’artiste, Marine tremblait de tous ses membres après un tel final. Hébétée, comme saoule, elle sentit de nouveau des courants d’air autour d’elle. Une main la souleva d’entre les sculptures et on l’aida à se relever. Les yeux toujours bandés, Marine reconnut la matrone à l’odeur de cuisine qui imprégnait son boubou. Celle-ci la raccompagna dans la pièce précédente, sans qu’Odon lui permette de voir ses œuvres. Lorsque l’Africaine ôta enfin son bandeau, Marine se frotta les yeux à la vue de l’artiste, qui avait repris son travail, armé de son burin. Il ne lui accorda pas le moindre regard, et Marine se prit soudain à douter. Etait-ce lui qu’elle avait sucé ou bien tout cela n’était-il qu’une hallucination ? Pourtant le goût de foutre, bien présent dans sa gorge, prouvait qu’elle n’avait pas rêvé.

Alors que la femme la conduisait vers la sortie, sans que Marine puisse dire un mot à Odon, elle lui remit une pochette. A l’intérieur, il y avait les clichés des œuvres de l’artiste pour l’exposition. Une fois dans la rue, Marine regarda fébrilement tous les clichés un à un, estomaquée par les sculptures de femmes et d’hommes noirs, tous dotés de sexe monstrueux.

CHAPITRE V

Comme prévu par Maud, l’exposition des œuvres d’Odon déclencha un scandale dans toute la presse et même dans les milieux de l’art. Les galeries concurrentes ne se gênaient pas pour traiter les statues de pièces dignes de celles qu’on vend aux touristes au Sénégal ou ailleurs. Malgré cela, les ventes atteignirent des sommets. Une fois l’exposition bien partie pour être un succès, Marine espérait profiter enfin d’un week-end tranquille, loin du tapage de la galerie. Une nouvelle fois ses espoirs furent contrariés par Maud, qui lui proposa de se rendre à Deauville afin de convaincre un riche collectionneur de Dubaï d’acquérir une toile.

— Le prince Abden recule sans cesse l’achat de cette œuvre. Il n’y a que toi pour réussir à le convaincre de signer.

Depuis sa rencontre avec le sculpteur africain, Marine se méfiait des missions que lui proposait Maud. Celle-ci la convainquit en lui expliquant que le prince assisterait à la vente annuelle de chevaux, qui réunissait quelques-uns des hommes les plus riches de la planète. Passionnée de chevaux, ayant pratiqué l’équitation, Marine fut moins réticente à sacrifier son week-end. Elle prit le train le vendredi soir pour Deauville, une chambre étant déjà réservée à son nom dans l’un des meilleurs hôtels de la ville. De son côté, Maud arrangea un rendez-vous par l’intermédiaire du secrétaire particulier d’Abden pour le samedi matin, entre deux séances de vente aux enchères.

Dès son arrivée à la gare, l’enthousiasme de Marine fut douché par les trombes d’eau qui s’abattaient sur la cité balnéaire. Sautant dans un taxi, elle fila directement à son hôtel. Maud n’avait pas lésiné, car sa chambre donnait sur la plage. Cela atténua la morosité de Marine, qui se changea pour aller prendre un verre au bar. A peine s’était-elle assise dans un coin à l’ambiance feutrée, qu’un homme se présenta à sa table, la saluant d’une courbette.

— Mademoiselle Marine, je présume ?

Surprise, elle prit la carte de visite que lui tendait l’inconnu. En voyant qu’il s’agissait du secrétaire particulier du prince Abden, Hassan, elle se détendit.

— Son altesse devant écourter son séjour, il tient à vous recevoir maintenant, dans sa résidence privée. Une voiture nous attend.

Prenant Marine au dépourvu, l’homme lui tendit la main pour l’aider à se lever. Elle n’eut d’autre choix que de le suivre. Il la conduisit jusqu’à une limousine garée devant l’entrée de l’hôtel. Un chauffeur en sortit pour leur ouvrir les portes de l’arrière. La voiture était si silencieuse que Marine ne s’aperçut pas qu’ils étaient déjà sur la route. Regardant droit devant lui, Hassan ne dit pas un mot durant le bref trajet qui les mena dans les environs de Deauville. Les grilles d’une propriété cernée par de hauts murs dotés de caméras de surveillance s’ouvrirent dès que la limousine approcha. Après une allée longeant le bord de mer, ils arrivèrent devant une somptueuse demeure de style normand. Tout autour, des dizaines de voitures de luxe étaient garées, les chauffeurs fumant autour.

— Le prince Abden donne une petite réception d’adieu. Amusez-vous !

Hassan disparut par une porte de service comme il était apparu. Un domestique accompagna Marine dans la salle principale, où un orchestre oriental animait un bal masqué. Une foule chamarrée dansait dans des tenues extravagantes, le champagne coulait à flot. Marine eut l’impression d’être nue car elle était la seule à ne pas être déguisée. Pour échapper à la cohue, elle se réfugia près d’un des nombreux buffets. Un serveur habillé en valet Louis XVI lui tendit aussitôt une flûte de champagne rosé. Dans le brouhaha du bal, Marine essaya de repérer le prince Abden, mais en vain. Comme par miracle, un autre homme en costume sombre s’avança droit vers elle.

— Veuillez me suivre ! Le prince va vous recevoir dans son salon particulier.

Désormais habituée à être ainsi dirigée, Marine suivit l’homme hors de la fête. Un ascenseur surveillé par deux gardes du corps menait aux appartements privés d’Abden. Une fois la grille métallique refermée, Marine sentit la nervosité la gagner à l’approche de sa rencontre avec le prince. Sanglée dans une robe moulante en satin fushia, elle espérait que son décolleté et ses escarpins n’allaient pas paraître indécents. Maud ne lui avait donné aucun détail sur la façon de s’habiller en présence d’un tel homme. L’ascenseur débouchait directement dans le salon, au dernier étage de la villa. Surprise par le silence qui régnait, Marine sentit ses talons s’enfoncer dans du sable. Il y en avait partout sur le sol. Avant de redescendre, l’homme lui indiqua un rideau qui fermait l’accès au salon.

— Entrez !

Le claquement de la grille dans son dos fit sursauter Marine. Un brin inquiète, elle franchit le rideau et découvrit avec étonnement qu’elle se trouvait dans une vaste tente bédouine. Décorée de coussins dorés et de tentures du désert, c’était une véritable tente aménagée au sommet de la villa. Il y avait même de vrais palmiers plantés dans de vastes pots, ainsi qu’une mare d’eau, comme dans une oasis. L’illusion était complète ; Marine ôta tout naturellement ses escarpins pour fouler les tapis d’orient.

— Ah ! Vous arrivez juste pour le spectacle !

La voix provenait du centre de la tente. Assis sur un amas de coussins, devant une table basse garnie de fruits frais, le prince Abden trônait comme un pacha, entouré d’hommes tous vêtus de djellabas blanches. Il claqua des mains. Un rideau s’ouvrit au fond de la tente. Il lança à peine un regard distrait à Marine, qui s’assit à l’écart de ces hommes, les jambes repliées sous elle. Une musique berbère, jouée par des musiciens installés derrière un des piliers de la tente, accompagna l’entrée d’un poney. Du moins c’est ce que crut voir Marine, avant de réaliser, à la démarche maladroite de l’animal, qu’il s’agissait en fait de deux personnes revêtues d’un déguisement. La tête était en peluche, comme le reste du corps. Le poney trottina dans le sable, sous les applaudissements du public masculin.

Etonnée de l’enthousiasme de ces hommes pour ce divertissement de carnaval, Marine se demanda où l’avait encore envoyée Maud. Ce n’est que lorsque le poney s’arrêta devant eux, pour faire une révérence en inclinant ses pattes antérieures, que Marine comprit. L’arrière-train de l’animal, paré d’une longue queue qui traînait dans le sable, était nu. La personne qui composait la partie arrière avait les fesses à l’air. Quand le poney s’inclina en remuant la tête, Marine vit le cul parfaitement rond se cambrer. La queue postiche dissimulait la raie. A peine se redressait-il qu’une femme entra à son tour sous la tente, une badine à la main. Vêtue comme une danseuse orientale, la figure voilée et le nombril à l’air, sa robe scintillante, garnie de pierres précieuses, cachait ses cuisses.

— Les femmes et les chevaux sont mes seules passions !

Le prince Abden s’était adressé à Marine, qui détourna un instant le regard de l’étrange spectacle. Son sens des affaires reprenant un bref instant le dessus, elle se dit que le prince allait sans doute refuser d’acheter le tableau s’il ne mentionnait pas l’art dans ses passions principales. Dépitée, elle lui adressa un sourire crispé, avant de sursauter en entendant la badine claquer sur la croupe dénudée. Le poney tournait maintenant le dos au public, de telle sorte que chaque spectateur le voyait parfaitement. Placée sur le côté droit, pour ne pas gêner leur champ de vision, la danseuse parlait à l’animal en arabe. Celui-ci se cabra soudain, anticipant le second coup. Cette fois, la femme voilée leva le manche au dessus de sa tête et l’abattit avec force en travers de la raie. La fausse queue en crin balaya ses jambes, tandis que le poney fléchissait dans le sable.

— Plus fort !

A l’instar des autres hommes de l’assemblée, Abden se laissait aller à la fièvre ambiante, tapant des mains et encourageant la danseuse de la voix. Les musiciens jouaient à l’unisson, accélérant le rythme pour le calquer sur la badine qui allait et venait sans ralentir. Des zébrures s’étalaient maintenant sur la peau blanche des fesses. Elles rougissaient à vue d’œil, alors que la femme à qui elles appartenaient gémissait de plus en plus fort. Au moment où la danseuse s’apprêtait à changer de main, Abden se dressa sur les coussins. D’un geste, il lui ordonna de s’arrêter. Se tournant alors vers Marine, il l’invita à se lever.

— A vous l’honneur, ma chère ! Cette carne ne veut rien entendre !

Sans lui donner le choix, la danseuse s’avança pour offrir la badine à Marine, la saluant d’une courbette. Les regards des hommes braqués sur elle, Marine ne pouvait refuser l’offre du prince. Serrant le manche de la badine, déjà moite à cause de la main de la danseuse, elle la fit siffler le long de sa jambe. Marine remarqua pour la première fois le diamant taillé en forme d’étoile qui ornait le bout du manche. Devant elle, vacillant sur ses quatre membres, le poney montrait des signes d’épuisement. Son ventre en peluche frôlait le sable, seule la croupe rougie et zébrée se dressait encore. Prenant ses marques, tel un dompteur sur la piste, Marine fit le tour de l’animal, la badine tendue à bout de bras. Elle mourait d’envie d’arracher la tête du poney et de découvrir qui se trouvait dessous.

Une fois derrière lui, la vue des fesses striées de marques fut un choc. Excitée, Marine ne résista pas au plaisir de les toucher. Avec la pointe de la badine, elle effleura les fines boursouflures, en en suivant les contours. Le cul de l’inconnue tremblait sous la caresse, et quand Marine promena la badine dans la raie, elle la vit avec fascination se contracter comme pour la retenir. Marine aurait volontiers poursuivit son exploration si le prince Abden ne l’avait pas rappelée à l’ordre en tapant dans ses mains.

— La douceur ne mène à rien avec ces bêtes ! Montrez-lui que vous êtes le maître !

La main tremblante, Marine abattit soudain la badine sur la croupe offerte. Plus rien ne l’arrêtait, elle se mit à la frapper avec frénésie. Jamais elle ne se serait crue capable d’une telle chose. Chaque marque nouvelle la faisait mouiller, tandis que les hommes exultaient sur les coussins. Les contours de la tente devenaient floues, Marine n’avait d’yeux que pour le cul à la peau maintenant à vif. La sueur ruisselait sur son visage, plus rien ne comptait que frapper, encore et encore. A bout de force, la badine lui glissa de la main après un dernier aller et retour plus appuyé que les précédents. Elle allait se baisser pour la ramasser quand la danseuse, immobile à l’écart, lui fit signe de ne pas bouger.

— Puisqu’elle ne veut rien entendre, il n’y a qu’un moyen pour la dresser !

La voix suave de la danseuse ramena subitement le calme parmi le public. Pressentant qu’il allait se passer quelque chose, Marine recula d’un pas. La femme voilée se trémoussa sur le sable, s’approchant avec lascivité de l’arrière-train du poney. D’un geste théâtral, elle dégrafa le pan de sa robe fixé à sa hanche. Le drapé se déroula, révélant soudain une grosse bite en latex fixée à une ceinture. Stupéfaite, Marine entendit le poney hennir en tortillant de la croupe. Toujours à l’unisson, les musiciens ralentirent la cadence, jouant une musique plus douce. La femme esquissa un pas de danse autour de Marine, tout en tenant son gode en l’air, d’une main. Lorsqu’elle s’agenouilla derrière le poney, Marine resta plantée sur le côté, incapable de détacher ses yeux du cul à la peau en feu.

— Vilaine ! S’il n’y a que ça pour te calmer, tu vas y avoir droit !

Les genoux enfouis dans le sable, la danseuse souleva la queue en crin et la rabattit sur le flanc en peluche. Puis prenant appui sur les hanches larges, elle se frotta contre les fesses nues. Cela réveilla les brûlures de la badine, sauf que le poney ne hennissait plus, mais gémissait pour de bon. Après une claque dessus, la femme souleva le gode et le plaça entre les cuisses écartées. Marine vit le gland rose, de la taille d’un œuf, disparaître entre les lèvres pendantes de la femme cachée par le déguisement. Déjà très excitée par son cul, Marine découvrait à cet instant une partie de son sexe. La chair rose des lèvres contrastait avec le brun de la peluche. Lorsque, d’un coup de reins viril, la danseuse pénétra l’animal, les hommes hurlèrent de nouveau.

Les tambourins se déchaînèrent dès que la femme commença à s’animer, faisant coulisser son long membre en latex. Sous la pression, la femme, située à l’avant, chavira carrément le nez dans le sable. Ainsi disloqué, le poney n’affichait plus la même prestance qu’au début. Cramponnée à son cul, la danseuse pistonnait à grands coups de gode. L’ambiance électrique qui régnait sous la tente atteignit un sommet quand elle se retira. Tenant son long phallus rose à deux mains, au-dessus du cul, elle éjacula. Sidérée, Marine regarda le lait qui jaillissait avec puissance du gland, inondant les fesses de la jeune femme. La douche sur les marques à vif provoquèrent la jouissance de celle-ci, qui bascula alors sur le flanc. Cela déchira du même coup les coutures du déguisement, et révéla ainsi les deux femmes qui se cachaient sous la combinaison.

Comme Marine s’y attendait, elles étaient nues pour pouvoir supporter la chaleur de la peluche. Ruisselantes de sueur, elles se débattirent pour se débarrasser de la défroque encombrante du poney. Celle qui avait été prise en levrette peinait à s’en remettre, les gestes gauches, le cul et la chatte dégoulinant de lait.

— Approchez, mes belles !

Le prince Abden leur fit signe de venir les rejoindre sur les coussins.

CHAPITRE VI

Les musiciens s’étant éclipsés, le silence se fit sous la tente. Les deux filles qui composaient le poney étaient nues, accroupies sur le sable. Blondes, de type nordique, elles avaient le sexe épilé et les seins lourds. Leur ressemblance donnait l’impression qu’elles étaient jumelles : les même cheveux longs, un maquillage qui accentuait leur bouche pulpeuse et une épaisse couche de khôl noir qui agrandissait leur regard bleu. Après l’injonction d’Abden, elles n’avaient pas bronché, se contentant juste de reprendre leur souffle. La danseuse à la badine partie avec les musiciens, les deux blondes semblaient désorientées. A peine remise de l’émotion procurée par ce spectacle sexuel, Marine tourna son regard vers le prince.

Grignotant des dattes, il devisait à voix basse avec ses deux amis. Lorsque les deux jeunes femmes se remirent à quatre pattes, comme tout à l’heure sous leur déguisement, Marine sentit la même chaleur renaître entre ses cuisses.

— Au trot !

Malgré le sable, elles obéirent et s’approchèrent des coussins où les hommes se tenaient vautrés. Sans qu’Abden ne dise un mot, chacune s’arrêta devant un des hommes entourant le prince. Leurs seins touchant le sable, elles inclinèrent la tête pour la nicher sous la djellaba de chacun des invités. Marine croisa le regard d’Abden, aux yeux noirs et brillants. Pourquoi l’avait-il conviée à cette soirée entre hommes ? Troublée par sa façon de la dévisager, Marine croisa les jambes et reporta son attention sur ce qui se passait à côté. Toujours en rythme, les deux femmes remontaient maintenant les djellabas sur les cuisses des hommes avec une lenteur étudiée. Comme des chiennes impatientes, elles tortillaient de la croupe, leurs yeux trop maquillés levés vers le visage des hommes.

Lorsque Marine découvrit les queues en érection, libres sous le vêtement ample, elle serra plus fort les cuisses.

— Après l’exercice, il faut toujours récompenser une pouliche.

Le prince parlait sérieusement, scrutant les bouches écarlates en train d’embrasser les queues. La conversation reprit en arabe entre les trois hommes. Marine ne les écoutait pas, fascinée par la dextérité de ces femmes. Maintenant les bites bien droites d’une main ferme, elles commencèrent à les lécher de haut en bas tout en prenant soin de ne pas effleurer les glands joufflus. Imperturbables, les hommes faisaient mine de ne pas s’y intéresser. Le ballet des langues excitait de plus en plus Marine, qui étouffait dans sa robe du soir. Etait-ce la tente ou le décor qui rendaient l’atmosphère aussi chaude qu’un vrai désert, ou bien n’était-ce que le fruit de son imagination, chauffé par les fellations ? Après un temps qui lui sembla interminable, les femmes avalèrent enfin les queues jusqu’à la racine.

Cette fois, elles se déchaînèrent. Comme si tous leurs gestes jusqu’ici avaient été trop longtemps retenus, elles sucèrent avec avidité les deux hommes. Sans se concerter, ceux-ci refermèrent leurs cuisses autour des têtes blondes.

— Et vous, ma chère ? Quelle impolitesse de ma part de vous oublier !

A la surprise de Marine, Abden tapa des mains et lança un ordre. Le rideau au fond de la tente s’ouvrit à nouveau, laissant le passage à la danseuse orientale. Elle ne s’était pas changée. D’une démarche sensuelle, elle traversa la tente pour s’arrêter devant Marine.

— Mounia a bien des talents !

En la voyant prendre la même position que les deux blondes, Marine se tassa sur les coussins. La danseuse dégrafa le voile qui masquait sa figure. Elle découvrit un visage aux pommettes hautes, une bouche large et charnue, et des yeux de biche qui lui donnèrent tout de suite le frisson. Incapable de bouger ou de penser, Marine ne réagit pas lorsque Mounia prit ses chevilles et l’obligea à décroiser les jambes. De leur côté, les hommes cessèrent de parler entre eux pour les observer. Comme les blondes l’avaient fait avec les djellabas, Mounia retroussa le bas de la robe de Marine, haut sur ses cuisses à la peau laiteuse et aux taches de rousseur clairsemées. La vue de son slip de dentelle mauve, assortie à sa robe, suscita des hochements de tête approbateurs de la part des trois hommes.

Mounia écarta ensuite ses cuisses pour se rapprocher davantage de Marine. Quand sa figure frôla son slip, Marine retint son souffle. Le parfum de la danseuse, aussi sucré qu’un loukoum, était un enchantement. Mounia se mit à frotter son nez sur le slip, agenouillée entre les jambes ouvertes. Les mains en arrière sur les coussins, Marine ne se déroba pas. Le corps engourdi par la forte chaleur et l’atmosphère entêtante de cette oasis des mille et une nuit, elle s’abandonnait. Le nez qui s’enfonçait dans son pubis la chatouillait, le menton appuyant sur la soie l’excitait.

— Enlève ta culotte !

Mounia s’était soudain redressée, son rouge à lèvres défait et les yeux brillants. Subjuguée par sa voix rauque, Marine se tortilla sur les coussins pour la faire glisser sur ses cuisses. Les hommes la regardaient, désormais indifférents aux deux blondes en train de les sucer. Une fois le sexe nu, Mounia tendit la main pour prendre celle de Marine. Docile, celle-ci se leva, tenant toujours sa robe retroussée de sa main libre. Comme à la parade sous un chapiteau de cirque, Mounia la promena jusqu’aux hommes qui lorgnaient sa touffe couleur de feu. Même les deux blondes épièrent sa démarche maladroite, les joues déformées par les queues. En arrivant à la hauteur d’Abden, Marine baissa les yeux.

— Une croupe pareille ne mériterait-elle pas une selle ?

Les comparses du prince approuvèrent d’un hochement de tête, tandis que Marine passait devant eux. Les mains tendues, ils caressèrent en même temps ses fesses cambrées et son sexe aux lèvres masquées par ses longs poils roux. Tandis que Mounia ne la lâchait pas, Marine subit leurs attouchements en suivant avec envie les fellations. L’ardeur des bouches dégoulinantes de salive la faisait mouiller comme jamais. Serrant les cuisses pour contenir son excitation, elle tanguait sur place au contact des doigts en train de fureter autour de sa raie et dans sa toison. Seul le prince Abden ne la touchait pas, offrant ce plaisir à ses amis. Comme s’il se lassait déjà de ce tripotage, il interpella Mounia.

Aussitôt elle recula d’un pas après avoir libéré la main de Marine. Dans la foulée, elle défit sa robe, apparaissant nue dessous. Son sexe épilé révélait de grande lèvres tombantes, d’un rose tirant sur le mauve et dessinées à la perfection. Marine crut voir une poupée de chair, à la manière de l’artiste posant dans la péniche et qui mimait une sculpture.

— Agenouille-toi !

Domptée par sa voix, Marine aurait fait n’importe quoi pour la satisfaire. Ses genoux s’enfoncèrent dans le sable chaud. De profil, pour que les hommes ne ratent rien, elle se retrouva comme une pénitente aux pieds de Mounia. Celle-ci se mit alors à contracter son ventre sans bouger les jambes, le creusant puis le relâchant comme sous l’effet d’une impulsion électrique. Le diamant ornant son nombril brillait par intermittence, donnant parfais l’impression à Marine qu’il allait être avalé par l’abdomen de Mounia. La tête au niveau de ses genoux, elle regardait les spasmes qui animaient peu à peu le sexe de la jeune femme. Cela partait par vagues au-dessus de son nombril pour se propager jusqu’à ses lèvres luisantes de sueur.

Marine en reniflait le parfum musqué en se retenant de coller son nez dans la fente béante. Sans cesser d’onduler du bas ventre, Mounia tendit les mains sur le haut de la robe de Marine. Puis elle la fit glisser sur ses épaules, jusqu’à que ses seins nus jaillissent par-dessus. Sa robe ainsi retroussée en haut en bas, Marine dévoilait à la fois son sexe et ses seins. Les hommes ne manquaient rien de son exhibition. La sueur qui ruisselait sur ses seins tachait peu à peu sa robe. Marine aurait donné n’importe quoi pour une flûte de champagne. Comme s’il lisait dans ses pensées, le prince Abden interpella à nouveau Mounia.

— Donne-lui à boire ! Tu ne vois pas qu’elle meurt de soif ?

Reconnaissante, Marine adressa un léger sourire au prince, avant de relever la tête vers le sexe de Mounia. Malgré l’ordre de son maître, elle ne daigna pas bouger, accélérant au contraire ses ondulations qui donnaient le tournis à Marine. Excitée à la vue de son clitoris charnu qui vibrait au rythme de ses étranges mouvements, Marine le fixait avec gourmandise. Lorsque Mounia étira soudain davantage ses lèvres en les pinçant entre deux doigts, Marine vit son vagin éclore et révéler la chair couleur saumon de son orifice. Mounia se pencha en arrière, cessant de danser. Les cuisses écartées, le dos presque à l’horizontale, elle semblait flotter au-dessus du sable. Les palpitations visibles de sa chair s’accompagnaient d’un flot de mouille qui suintait hors de son sexe.

Quand Mounia ferma les yeux, Marine crut que celle-ci allait jouir. Au lieu de cela, un jet de pisse jaillit de sa fente et inonda la figure de Marine. Stupéfaite par la puissance de cette douche tiède, elle n’eut pas le temps de s’en protéger. Les yeux remplis de plaisir, Mounia se vidait, le dos arqué au maximum. Elle tirait si fort sur ses lèvres que cela les déformait et transformait son sexe en une bouche obscène qui crachait sa pisse au visage de Marine. Les seins éclaboussés par le flot continu, Marine en avait plein la robe et la pisse dégoulinait jusqu’à son pubis. Le sable l’absorbait après avoir ruisselé le long de ses cuisses. Abden et ses amis, ainsi que les deux autres femmes, observaient avec fascination le spectacle offert par Mounia.

Quand la source commença à se tarir, Mounia se redressa lentement, retrouvant sa position debout. Elle lâcha ses lèvres rougies et luisantes de pisse, et garda les bras le long de ses hanches. Le corps mouillé des cheveux aux pieds, Marine n’avait pas bougé, toujours agenouillée dans le sable à présent humide. Sur les coussins, les hommes se désintéressèrent un instant de Marine, le temps de changer de position. Cette fois, les deux femmes prirent leur place sur les coussins, de nouveau à quatre pattes, offrant leur croupe aux amis du prince. Ceux-ci se débarrassèrent de leurs djellabas et se plaquèrent contre les culs cambrés. La vision fugitive de leurs bites pleines de salive fit mouiller Marine de plus belle. La voix rauque de Mounia la tira de sa torpeur.

— Nettoie ma chatte si tu ne veux pas que je te fouette !

Les yeux pleins de reconnaissance, Marine ne se fit pas prier. Elle n’eut qu’à tendre le cou pour que sa bouche atteigne le sexe trempé. Pour aller au-devant d’elle, Mounia fléchit les jambes de telle sorte que sa chatte s’écrase sur la figure de Marine. Le nez de celle-ci s’enfonça avec délice dans la fente poisseuse, les lèvres molles se collant à ses narines. Le goût de la pisse envahit sa bouche, mélangé à celui de la mouille. Perdant toute retenue, elle enfonça sa langue dans le vagin dilaté, le bout de son nez écrasant le clitoris. Les soupirs de Mounia l’encouragèrent à la sucer avec force, aspirant sa chair avec une frénésie folle. De leur côté, les amis d’Abden sodomisaient les jeunes femmes, lancés dans une cavalcade effrénée sous le regard lubrique du prince.

Lorsque Mounia se mit à trembler du bas-ventre, Marine crut qu’elle allait encore lui pisser dessus. Au lieu de ça, elle chancela, comme prise de malaise, et chavira sur le sable humide. Etendue sur le dos, le maquillage défait et le sexe poisseux, elle tendit le bras pour attirer Marine contre elle.

— Laisse-moi te bouffer la chatte !

Déjà en manque de son sexe, Marine bascula à son tour et se retrouva tête-bêche sur le corps de Mounia. Tout de suite elle plaqua à nouveau sa bouche sur la fente baveuse, à la chair gonflée et brûlante, et nicha sa langue aussi profond que possible dans son vagin. De son côté, Mounia plaqua ses mains sur les hanches de Marine et entreprit de lui sucer son clitoris charnu. Pour l’exciter, Marine enfonça son nez entre ses petites lèvres tout en la léchant avec une fièvre accrue. Les deux femmes se frottaient l’une contre l’autre, leurs seins s’écrasant sur leurs peaux nappées de sueur. Leurs grognements et soupirs se mêlaient à ceux des deux hommes en pleine action.

— Les ingrates ! Voilà comment les invités me remercient !

Alertée par les paroles du prince Abden, Marine leva sa tête d’entre les cuisses de Mounia. Elle vit alors le prince abandonner ses coussins pour venir s’agenouiller derrière elle. Il avait ôté sa djellaba et exhibait une solide érection. Son torse velu était décoré de chaînes en or. Lorsqu’il prit place derrière Marine, celle-ci sentit le bout de sa bite effleurer son cul. D’une tape dessus, Abden leur enjoignit de continuer leurs ébats.

— Faites comme si je n’étais pas là !

Sans se faire davantage prier, Marine resserra l’étau de ses cuisses autour des joues de Mounia et la lécha de plus belle. De son côté, Mounia enfonçait la pointe de sa langue dans la chatte à l’odeur salé de Marine. Quand Abden tapota le cul de Marine, agité de soubresauts réguliers, avec sa queue, elle mouilla comme jamais. Abden écarta ses fesses sans la moindre caresse et projeta son bas-ventre au devant du cul ainsi offert. Dessous, étouffée par les cuisses de Marine, Mounia sentit les couilles velues taper sur ses cheveux. Abden eut alors un geste qui enflamma Marine. Il cracha dans sa raie dégagée, visant l’anus à peine entrouvert, à la manière rustre d’un homme du désert. La langue aspirée par l’orifice souple de Mounia, elle sentit son petit trou achever de s’ouvrir tandis que le prince renouvelait l’opération, ses doigts durs plantés dans ses globes.

— Continuez ! Ne vous arrêtez pas pour moi ou je vous fais fouetter !

L’excitation d’Abden n’avait plus de limites. Sans lâcher des mains le cul de Marine, il tâtonna avec sa queue, l’enfilant dans la raie éclatée comme un fruit trop mûr. Son gland s’écrasa sur les contours de l’anus, puis, sans pause, il sodomisa Marine en l’attirant sur sa bite. Sous le choc de la pénétration rapide et implacable, elle sentit les muscles du vagin de Mounia se resserrer davantage autour de sa langue, l’empêchant de la remuer. Mounia cessa alors de lui sucer la chatte, trop excitée par la vision du prince en train de s’animer dans le rectum de Marine. Chaque coup de reins qu’il donnait, elle essayait de gober ses couilles qui ballottaient au-dessus de sa figure.

Empalée sur Abden, Marine continuait à lécher en profondeur le sexe de Mounia. C’était le prince qui donnait le rythme à ses coups de langue, la projetant toujours plus fort entre les cuisses écartelées tandis qu’il la pistonnait. Sur les coussins, les deux hommes avaient éjaculé depuis longtemps. Repus, ils regardaient Abden tandis que les femmes nettoyaient leurs queues pleines de foutre avec leurs langues. Lorsque Abden se retira soudain de l’anus de Marine, elle se cambra au maximum, anticipant avec délice une pénétration plus brutale encore. Mais en sentant qu’il inclinait maintenant sa queue entre ses cuisses, elle sut qu’il allait lui prendre l’autre orifice. D’un coup de boutoir, il la planta au fond de son vagin noyé de mouille.

Cela dura longtemps, car Abden faisait preuve d’une endurance exceptionnelle. Tantôt il l’enculait, tantôt il lui prenait la chatte. Délaissant Mounia, Marine savourait ce moment, tous ses orifices dilatés comme jamais. Le prince les possédait à tour de rôle, toujours par des coups rapides qui la soulevait au dessus de Mounia. Lorsqu’il éjacula enfin, il inclina sa bite sur le visage de celle-ci et se vida longuement dans la bouche grande ouverte. Marine jouit à son tour, ses fesses écrasées sur les seins de la jeune femme. La suite, Marine en garda un souvenir confus. Un chauffeur la ramena à son hôtel alors que le jour se levait, ivre de sexe. A son réveil, en début d’après-midi, un groom lui apporta une mallette et un long étui en cuir. Les yeux cernés par sa folle nuit, Marine ouvrit d’abord la mallette.

Elle manqua s’évanouir à la vue des liasses de dollars qui la remplissaient. Une lettre signée par le secrétaire particulier du prince Abden confirmait l’achat de la toile. Paniquée d’avoir une telle somme entre les mains, Marine s’empressa de verrouiller la porte de sa chambre, puis de ranger la mallette sous son lit. Après avoir allumé une cigarette pour calmer ses nerfs, Marine défit la fermeture de l’étui. En découvrant la cravache au manche serti d’un diamant qui avait servi à frapper le cul du poney, Marine eut un frisson de plaisir. Elle serra le manche et fit plier l’extrémité de la cravache. Etendue nue sur le lit aux draps défaits, elle la promena sur ses seins, aux pointes qui se dressaient au contact du cuir.

Retenant son souffle, Marine inclina la cravache et glissa le manche entre ses cuisses écartées. Le contact du diamant froid sur son clitoris la fit mouiller sur le champ. Après s’être longuement masturbée avec, Marine s’aperçut que le prince Abden avait laissé un mot manuscrit dans l’étui. En conclusion de son message, il lui recommandait de faire bon usage de son présent et lui donnait son numéro de téléphone privé, dans son palais.

CHAPITRE VII

Après trois mois dans la galerie de Maud, Marine en était désormais la meilleure vendeuse. Lorsque sa patronne s’absentait à l’étranger pour prospecter de nouveaux artistes, c’est elle qui tenait les rênes. Si Felipe en prenait ombrage, il s’efforçait de ne pas le montrer en sa présence. A l’approche de la saison des collections de haute couture d’été, un carton d’invitation au défilé du grand couturier Helmut Lang parvint à la galerie. Maud étant à New York, Marine l’en avisa par téléphone. Grand collectionneur de mobiles contemporains, le couturier avait aussi un goût prononcé pour la corseterie ancienne qu’il mettait régulièrement au goût du jour dans ses vêtements de luxe.

— Ma chérie, il faut absolument que tu assistes à ce défilé ! Helmut est un ami très cher, tu me représenteras.

Depuis son week-end à Deauville et l’achat des toiles par le prince Abden, Maud appelait Marine « ma chérie ». Ravie de participer à son premier défilé de mode, Marine la remercia et raccrocha. Le jour de la présentation de la nouvelle collection signée Lang, Marine eut la surprise de voir une limousine se garer devant chez elle. Le chauffeur l’informa que son carton était un de ceux réservés aux VIP, qui donnait droit au premier rang du podium et à un service personnalisé. Pour l’occasion, Marine s’était acheté une robe de cocktail du couturier, cassant sa tirelire pour être digne des riches clientes assistant au défilé. Celui-ci se tenait au parc André Citroën, à deux pas de la Seine, dans une immense serre en verre, semblable à une cathédrale par sa hauteur démesurée.

Dans une rue adjacente, un service d’ordre tenait à l’écart les badauds et les paparazzis trop pressants. Une hôtesse aux jambes interminables prit Marine en main après avoir vérifié son carton d’invitation avec un sourire.

— Le défilé ne commence que dans une heure. En attendant, vous êtes conviée au cocktail dans les coulisses.

Un chapiteau avait été dressé près de la serre pour contenir les invités et les loges des mannequins. L’hôtesse prit congé de Marine, l’abandonnant parmi la foule des invités. Une majorité de femmes élégantes et chics se pressait au vaste buffet. La chaleur du chapiteau lui rappela celle de la tente bédouine du prince Abden. Attrapant une flûte de champagne au passage d’un serveur, Marine se dirigea vers les coulisses. Des cerbères en costume noir contrôlèrent son carton avant de la laisser passer. Marine se crut dans une ruche, devant l’effervescence qui régnait. Des mannequins en slip, les seins à l’air, se faisaient maquiller, tandis que d’autres enfilaient les premières robes du défilé.

Aucun photographe n’était autorisé à pénétrer dans cette partie du chapiteau. Bousculée de tous les côtés par des assistants et des coiffeurs énervés, Marine s’échappa des coulisses vers une sortie elle aussi surveillée par un vigile. Voyant qu’il ne la refoulait pas, elle sortit du chapiteau et se retrouva à l’air libre, entre deux grandes caravanes telles qu’on en voyait sur les tournages de films. L’une d’elle retint son attention car elle portait le logo du couturier Helmut Lang. La porte en était ouverte, et alors qu’elle allait allumer une cigarette, un cri retentit.

— Vous êtes fou, maître !

La voix ne semblait pas tricher. Intriguée, Marine sursauta en entendant la réplique du couturier.

— Je fais de toi le clou de mon défilé et tu oses te plaindre ?

Par la fenêtre latérale de la caravane, Marine vit alors la silhouette d’Helmut en ombre chinoise. Après un coup d’œil par dessus son épaule pour s’assurer qu’aucun vigile n’était dans les parages, Marine se plaqua le long de la caravane et se hissa sur les talons pour voir se qui se passait à l’intérieur. C’était bien le couturier, en costume gris et chemise blanche à col Mao, une cravache à la main. A quatre pattes sur un divan, dans la partie salon de la caravane, un mannequin en robe de mariée lui tournait le dos. La robe, constituée d’un bustier qui accentuait la rondeur de ses seins, était retroussée sur le bas de son dos. Les fesses ainsi nues, car elle ne portait pas de slip, elle se tenait cambrée devant Helmut.

— Redresse ton cul ! Toute la peau doit avoir la même coloration.

Perplexe, Marine ne comprenait pas où il en voulait en venir. Levant sa cravache au manche en ivoire, le couturier l’abattit à la gauche de la raie, pas encore touchée. La mèche de cuir noir, plus large que celle d’une cravache de jockey, laissa une empreinte parfaite sur la fesse. Helmut se pencha dessus pour vérifier le résultat. C’est à cet instant que le mannequin, aux cheveux blonds maintenus par un diadème, tourna la tête vers la fenêtre. Prise en flagrant délit de voyeurisme, Marine fut incapable de reculer ou de se baisser. Son regard croisa celui du mannequin, qui, bizarrement, garda le silence. Comme si elle souhaitait que quelqu’un soit témoin de la scène. Le cœur battant, Marine détourna les yeux pour suivre le ballet de la cravache.

— Encore quelques coups ici et là, et ce sera parfait !

Pareil à un sculpteur, Helmut était en transes. Le mannequin aux fesses cramoisies se trémoussait sur le divan, la joue posée sur un coussin. Tout en étant frappée, elle continuait à fixer Marine, qui ressentait peu à peu par procuration un plaisir diffus entre ses cuisses. La folie du couturier était contagieuse, le claquement de la cravache la faisait mouiller de façon inexplicable. Pire, elle n’éprouvait aucune pitié pour la jeune femme.

— Et voilà ! Une dernière touche et tu seras la reine !

Prête à retourner sous le chapiteau, croyant que c’était la fin de la punition, Marine vit Helmut jeter la cravache sur le divan, puis ouvrir sa braguette. Il plongea ensuite la main à l’intérieur de son pantalon et en ressortit une queue massive. Se penchant sur le cul du mannequin, il l’attrapa par les hanches. Déployée en corolle, la robe de mariée d’un blanc laiteux dessinait un véritable écrin aux fesses à la peau colorée par la cravache. Même de dehors, Marine percevait les nuances recherchées par le couturier.

— Ne bouge pas, sinon tu vas la froisser !

Malgré sa position inconfortable, la jeune femme demeurait stoïque, en apparence du moins. Malgré la distance qui la séparait d’elle, Marine lisait dans ses yeux la progression du plaisir. Lorsque Helmut se mit à fouiller sa raie avec sa queue, ses bras ne fléchirent pas. Le diadème sur ses cheveux trembla un peu, mais pas une mèche ne cheveux ne bougea. Plaquée contre la paroi de la caravane, Marine entendait le brouhaha du chapiteau dans son dos. Gavés de petits fours et de champagne, les invités et les photographes commençaient à trouver le temps long. Le défilé allait débuter dans quelques minutes, un speaker invita d’ailleurs la foule à prendre place autour du podium.

Si le couturier entendit l’annonce, cela ne le perturba pas. Ecartant les globes charnus de ses doigts ornés de chevalières, il s’arc-bouta contre le cul ainsi offert et sodomisa le mannequin en force. Il la pénétra jusqu’à la racine, la remplissant en la soulevant légèrement par les hanches pour mieux s’enfoncer dans son rectum. Les yeux de la jeune femme s’agrandirent sous le choc de la pénétration, Marine crut même voir des larmes briller, mais elle réussit à se retenir de pleurer. Le couturier n’aurait sûrement pas toléré que cela abîme son maquillage sophistiqué. La bite au fond de son cul, Helmut s’anima tout de suite par des coups reins nerveux, s’agrippant aux hanches, évitant de poser les doigts sur la peau marquée par la cravache.

Ses testicules rasés tapaient contre les fesses, rythmant ses allées et venues. Cela ne dura que quelques instants, à la hussarde, jusqu’à ce que Helmut se retire et éjacule sur le cul. Tenant sa queue d’une main, il la dirigeait de façon à ce que les giclées de foutre atteignent bien l’ensemble de la croupe à la raie encore fendue. Une fois vidé, toujours avec des gestes précis et vifs, il prit la pochette de soie qui ornait la poche de sa veste et s’essuya la queue avant de la ranger. La suite laissa Marine sidérée. Roulant la pochette en boule, Helmut se mit à étaler son foutre sur le cul du mannequin, qui se recouvrait peu à peu d’une fine couche luisante.

— Demain, ton cul fera la une des magazines du monde entier !

Le couturier jubilait. Après avoir abandonné la pochette souillée, il aida la jeune femme à se relever, veillant à ce qu’aucun pli de la robe de mariée n’effleure sa croupe nue et brillante. Il la fit tourner sur elle-même, observant d’un œil critique la robe virevolter sur les hanches du mannequin. C’est à ce moment que Marine choisit d’aller prendre place pour le défilé, encore troublée par la scène à laquelle elle venait d’assister. Si les paparazzis avaient su ce qui se tramait dans la caravane du couturier, ils se seraient battus pour voler une seule image.

Preuve que Maud comptait pour Helmut Lang, sa place était située à l’entrée du podium, au premier rang. Marine avait ainsi une vue sur les marches descendant sous le chapiteau, et sur le podium en enfilade.

Malgré une musique assourdissante, le défilé fut un succès incroyable. Les flashs des photographes crépitaient, les riches invitées se pâmaient devant l’audace du couturier qui n’hésitait à faire défiler ses mannequins les seins à l’air. Malgré le plaisir de gamine qu’elle avait à observer ces poupées de luxe, Marine n’attendait qu’une chose, le final. C’est là en effet que les couturiers offraient au public leur vision de la robe de mariée pour la prochaine saison. Lorsque le speaker annonça la montée sur le podium d’un célèbre mannequin suédois, au nom inconnu de Marine, celle-ci se tortilla sur son siège pour l’apercevoir dans les coulisses. Des pétales de roses blanches et roses tombèrent du haut de la verrière, tandis qu’une marche nuptiale retentit à l’apparition du mannequin.

Perchée sur des escarpins à la blancheur virginale, la jeune femme fit une entrée sensationnelle sur le podium. Aveuglée par les flashs, elle marchait avec grâce, roulant des hanches, le regard perdu dans le vague. A la vue de ses fesses nues, à la peau couleur rose vif, brillantes, comme satinées, un murmure monta dans le public. Bientôt ce fut un tonnerre d’applaudissements devant la nouvelle provocation du couturier. Si le sexe du mannequin était masqué d’un mince voile de tulle transparent, la mise en valeur de sa croupe était éblouissante, surtout à cause du contraste des couleurs de la robe et de la peau. Excitée par la prestation de la Suédoise, Marine savourait surtout le fait d’être la seule à connaître le secret de fabrication du couturier : elle pouvait se vanter de savoir que la haute couture avait ses bassesses...

CHAPITRE VIII

Au fil des semaines, Maud se révélait plus chaleureuse avec Marine. Outre les responsabilités grandissantes qu’elle lui octroyait dans la galerie, elle lui présentait maintenant ses meilleures amies, toutes riches et femmes d’influence. Cela se traduisait par des sorties nocturnes très fréquentes, jusqu’au bout de la nuit, et des week-ends qui ne lui appartenaient plus. Emportée par ce tourbillon dans la jet-set, Marine se métamorphosait en véritable pilier des nuits parisiennes. Elle eut bientôt la surprise de se voir régulièrement en photo dans la rubrique « People » de certains magazines à grand tirage, toujours aux côtés de Maud. Si les séances de pose à l’atelier lui semblaient loin, sa nouvelle vie l’enchantait malgré le rythme infernal. C’est à l’occasion d’un bal de charité, autre événement prisé par les gens de la jet-set, que Maud lui présenta une grande photographe, Arielle.

Celle-ci participait à toutes les fêtes branchées, de Paris à New York, en passant par la côte d’Azur ou Ibiza. Toujours vêtue de noir, le teint pâle accentué par le maquillage et des lèvres pulpeuses, couleur rouge sang, Arielle ressemblait à un oiseau de proie nocturne. Ses longs cheveux noirs lui arrivaient au bas du dos, achevant de lui donner un air gothique. Outre les gens célèbres, qu’elle photographiait dans un style glacé mais sensuel, elle créait aussi des compositions personnelles, toujours des femmes dévêtues s’ébattant entre elles dans des positions qui lui valaient d’être exposée dans de nombreuses galeries. C’était d’ailleurs la seule photographe que Maud acceptait dans son catalogue d’artistes.

Dès le premier contact avec Arielle, Marine se sentit troublée par son apparence de grand oiseau noir, perchée sur des talons aiguilles aiguisés comme des stylets, une chaînette en or à chaque cheville. Sa haute silhouette drapée dans une robe moulante, fendue haut sur les cuisses, attirait tous les regards. Les hommes présents n’avaient d’yeux que pour ses bas résilles à larges mailles, qui lui emprisonnaient les cuisses et dévoilaient sa peau blanche. Lorsqu’elle serra la main de Marine, ses ongles acérés et peints en mauve s’enfoncèrent dans sa paume.

— Cette soirée est mortelle ! Vous ne trouvez pas ?

Marine opina, imitée par Maud.

— Si on allait chez moi ? Je vous montrerais mes derniers clichés.

Appareil photo en bandoulière, elle prit Maud par le bras et l’entraîna vers la sortie, raflant une flûte de champagne au passage. Marine les suivit, ravie d’échapper à ce bal à l’ambiance vieux jeu. Elles montèrent dans la voiture d’Arielle, un coupé sport à la carrosserie aussi noire que sa robe. Assise à l’arrière, la tête touchant le plafonnier, Marine dut s’accrocher dans les virages car Arielle roulait vite. Après une course le long des quais de Seine, elle traversa le pont d’Issy-les-Moulineaux et traversa l’île Saint-Germain, située face à une ancienne usine automobile. Sa maison donnait sur la Seine, au bout d’une impasse. Après un freinage qui fit voler le gravier, elle invita les deux femmes à entrer.

Dès le hall, peuplé de statues d’angelots à la figure menaçante et de gargouilles accrochées aux murs entièrement laqués de noir, Marine eut l’impression d’être dans une église. Des crucifix et des chandeliers, de toutes les formes, renforçaient cette impression sinistre. Arielle les entraîna dans son salon, dont la moitié était aménagée en studio de photo. Lorsqu’elle alluma les spots fixés sur trépieds, un décor de ring de boxe apparut sous la puissante lumière. Rien ne manquait : les cordes tendues autour du ring, le tabouret des soigneurs, et même un gong pour sonner la fin des rounds. Le sol était protégé par une bâche plastique. Arielle passa entre les cordes, sous le regard de ses invitées.

— Je prépare une nouvelle série sur ce noble art ! A ma façon, bien sûr...

Seule au milieu du ring, dans la lueur aveuglante des spots, la pâleur de son teint ressortait davantage. Arielle s’approcha du gong installé derrière un des tabouret de soigneur, puis asséna un violent coup dessus. L’écho se répercuta dans tout le salon, tandis qu’elle ressortait du ring.

— Ça vous dirait de jouer les modèles pour moi ?

Sans attendre de réponse, Arielle prit Maud et Marine par la main et les entraîna derrière un paravent.

— Il y a tout ce qu’il faut dans cette penderie, une tenue pour chacune. Pendant que vous vous habillez, je file préparer mes appareils !

A peine avait-elle tourné les talons que Maud ouvrait la penderie. Avec la joie d’une gamine qui se déguise pour le carnaval, elle écarquilla les yeux en découvrant les gants de boxe et le short d’un rouge flamboyant. Elle le prit et le plaqua contre sa jupe, pour voir s’il était à sa taille. Prenant le sien, de couleur verte, Marine tira sur l’élastique et découvrit avec stupeur qu’il était fendu à l’entrejambe. Il ne s’agissait pas d’une simple déchirure, mais bel et bien d’une fente assez grande pour dévoiler la chatte. N’osant pas en faire la remarque à Maud, Marine la regarda ôter la veste de son tailleur, puis son corsage. Depuis la séance d’art vivant sur la péniche, elle n’avait pas eu l’occasion de revoir le corps de Maud. Lorsqu’elle passa le corsage par dessus sa tête, ses seins aux pointes épaisses s’entrechoquèrent mollement.

— Dépêche-toi, que je te mette une raclée !

Marine essaya de détourner les yeux, mais rien n’y faisait : elle guettait l’instant où Maud allait baisser sa culotte. Une fois sa jupe dégrafée, Maud se tortilla contre Marine pour l’enlever. A la vue de son sexe épilé, aux lèvres fines, Marine sentit le sien fondre d’excitation. Elle recula pour se déshabiller, tandis que Maud enfilait son short qui flottait sur ses cuisses. Elle quitta le vestiaire improvisé en passant les gants autour de son cou. Pendant que Marine se changeait, elle entendait les deux femmes rire à côté. Si l’élastique lui pinçait un peu trop la taille, son short lui allait parfaitement. Nu-pieds, les seins ballottant à chaque pas, Marine marcha vers le ring. Arielle avait installé un éclairage plus intime et retiré la bâche qui couvrait le ring. En s’approchant des cordes, Marine s’aperçut que le tapis de mousse qui en couvrait le sol luisait, comme s’il était trempé.

— De l’huile ! Histoire de corser le combat !

Déjà Maud se tenait dans un coin, prête à en découdre. Marine la vit plonger les mains dans une bassine et commencer à s’enduire le corps d’huile. Elle s’en badigeonna longuement les seins et le ventre, l’étalant sans cesser de fixer Marine. Autour du ring, Arielle vérifiait une dernière fois ses différents appareils photo posés sur des trépieds. Son installation lui permettait de quadriller tous les angles. Alors que Marine enjambait à son tour les cordes en s’agrippant pour ne pas glisser, elle remarqua qu’Arielle ouvrait un étui posé sur une table basse. Croyant qu’elle cherchait des rouleaux de films, Marine n’y prêta pas davantage attention. Toujours en tenant la corde du haut, elle s’avança vers Maud, dont la peau et les seins brillaient sous l’effet de l’huile à l’odeur d’amande.

— Tu veux que je t’aide ?

Marine opina, ravie de la proposition. Adossée dans un coin du ring, elle se cambra pour que ses seins aillent au-devant des mains de Maud. Celle-ci les frotta de ses mains dégoulinantes, s’attardant sur les pointes qui dardaient depuis un moment. Quand ses doigts descendirent à la lisière du short, Marine recula dans les cordes. Tout son corps vacillait sous les caresses délicieuses qui lui faisaient oublier qu’elles étaient sur un ring. Arielle les rappela d’ailleurs à l’ordre.

— Eh les filles ! Je veux du saignant, pas du touche-pipi ! Approchez que je vous mette les gants.

Après une dernière couche d’huile, Maud poussa Marine vers la photographe. Elle leur attacha les gants aux poignets, puis vérifia que leurs peaux brillaient suffisamment sous les spots.

— Un dernier accessoire, et le ring est à vous !

Penchée sur l’étui que Marine avait aperçu tout à l’heure, Arielle en ressortit une ceinture-gode en cuir noir, avec une bite d’un rose vif qui se dressait comme une lance.

— Pour toi !

Arielle la présenta à Maud, qui s’accroupit tout de suite pour la recevoir, sans paraître surprise. Arielle l’attacha très serré autour de ses hanches, afin qu’elle ne bouge pas pendant le combat. Munie de cet appendice, Maud se redressa, le gode pointé vers Marine. Une lueur vicieuse dans les yeux, elle tapa ses gants l’un contre l’autre en signe de défi. Marine comprit soudain la raison pour laquelle les shorts étaient fendus à l’entrecuisse. Un simple match de boxe n’intéressait pas une artiste comme Arielle, il fallait qu’elle en pervertisse les règles.

— A ton tour !

Marine se baissa pour recevoir elle aussi une ceinture, étonnamment légère. Elle voulut toucher le gland avec ses mains, mais les gants la gênaient pour éprouver toute sensation. Après un dernier coup d’œil à ses appareils photo, Arielle lança le combat d’un coup de gong. Tenant tant bien que mal la corde du haut, Marine hésitait à se lancer au milieu du ring. Ses pieds pataugeaient dans l’huile, le moindre pas lui semblait impossible. Contrairement à elle, Maud se montra d’emblée à l’aise. D’une glissade elle rejoignit Marine et la frappa à la poitrine, les deux poings en avant. Sous le choc, Marine recula dans les cordes, levant les bras pour se protéger la face. Le crépitement des appareils photo se déclenchant l’un après l’autre s’accompagnait des cris d’Arielle, houspillant les deux femmes pour qu’elles se battent.

— Plus fort ! Ça manque de punch !

Pour se dégager, Marine dut avancer sur Maud. Ses pieds dérapèrent et elle fit le grand écart sur le tapis. Après s’être rétablie sans trop savoir comment, Marine se retrouva face à face avec Maud, qui avait pivoté avec la grâce d’une patineuse. Marine put donner son premier coup, un uppercut au menton qui fit chanceler Maud. Arielle intervint aussitôt pour calmer le jeu :

— Pas de coups au visage !

Le combat tourna alors au corps à corps, les deux femmes s’accrochant l’une à l’autre pour ne pas chuter. Les gants s’écrasaient sur leurs seins, les godes se heurtaient et s’enfonçaient dans les shorts ou dans le nombril. A la dureté des phallus roses répondait celle des gants. Bientôt à bout de souffle, Maud et Marine se laissèrent tomber ensemble sur le tapis, à genoux dans l’espèce de gadoue huileuse. Les deux furies se faisaient face, reprenant leur respiration sans cesser de s’épier. Marine lorgnait les pointes épaisses de Maud, qui rebiquaient, plus grosses que jamais, après avoir été écrasées par les gants de cuir. De son côté, Maud était captivée par les seins de Marine, ruisselants de sueur, qui se soulevaient devant les siens. La tension entre elles était telle qu’aucune n’entendit le gong annonçant la fin du round, puis la reprise du suivant.

— Le combat est fini ! Allez, debout !

Malgré les injonctions d’Arielle, elles restèrent dans la même position d’attente. Se défiant du regard, chacune attendait que l’autre fasse le premier geste pour riposter, les gants levés devant leurs seins. C’est alors que Marine s’apprêtait à se redresser, en prenant tant bien que mal appui sur son pied droit, que Maud la faucha d’un coup de poing en plein plexus. Elle s’écroula sur le dos, ses cheveux baignant dans l’huile. Sonnée, les bras en croix sur le tapis, elle avait encore les jambes fléchies, avec le gode qui se dressait entre ses cuisses. Sans lui permettre de retrouver ses esprits, Maud se hissa au-dessus d’elle et la chevaucha en s’asseyant sur son ventre.

— Ce n’est pas de la boxe, ça !

Perchée au bord du ring, Arielle eut beau la houspiller, Maud n’en fit qu’à sa tête. A l’aise avec les gants, elle plaqua les avant-bras de Marine sur le tapis, pesant de tout son poids sur son ventre pour l’empêcher de se trémousser. Le gode de Maud oscillait contre les seins de Marine, vibrant au rythme de sa respiration. Elle attendit que celle-ci retrouve son souffle pour relâcher la pression. Sans quitter Marine des yeux, elle se souleva assez pour que la fausse queue se niche entre les seins nappés de sueur. D’un mouvement du bassin, elle la fit coulisser jusqu’à son menton, butant dessus avec le gland. C’est ainsi que Marine se rendit compte que le gode n’était pas en mousse, mais en caoutchouc très dur, comme une matraque.

— Ouvre la bouche !

Maud retrouvait sa voix sévère de directrice de galerie. Devant la mine hésitante de Marine, elle plaqua les gants sur ses joues et appuya dessus jusqu’à ce qu’elle cède. D’abord timidement, entrouvrant juste les lèvres, puis en desserrant les dents. Maud écarta alors les gants pour guider le gode dans la bouche à peine éclose. Le goût du caoutchouc envahit d’emblée celle-ci, amer. Sans forcer, Maud la pénétra de moitié, le gland écrasant la langue de Marine au passage. Les yeux écarquillés sur la bite qui semblait monstrueuse vue d’aussi près, elle manqua s’étouffer quand Maud progressa encore un peu, déformant sa joue sous la poussée du gland. Respirant par le nez, sans pouvoir déglutir, Marine suffoquait.

Pour attirer l’attention d’Arielle, elle tapa des poings sur le tapis. Au lieu d’intervenir, Arielle se contenta de changer la position de ses appareils photo pour mieux saisir la scène. Vaincue, Marine cessa de s’agiter. Maud retira alors la moitié du gode, centimètre par centimètre, ses yeux fixant ceux de Marine.

— Lèche !

Passée la sensation d’étouffement, Marine se prit au jeu. Elle salivait abondamment, le caoutchouc se réchauffait peu à peu dans sa bouche. C’était presque aussi agréable qu’avec une vraie queue. Ouvrant bien grand sa bouche afin de montrer sa docilité, Marine enroula sa langue autour du gland joufflu. Par provocation, Maud se dérobait parfois à ses coups de langue, pour mieux s’enfoncer entre ses lèvres dégoulinantes de salive. Cela dura un petit moment, jusqu’à ce qu’elle se retire en entier. Marine se releva en s’appuyant sur les coudes pour essayer d’atteindre le gode, mais Maud avait une autre idée en tête.

— Maintenant qu’elle est bien dure, je vais te la mettre dans la chatte !

Maud glissa entre les cuisses ouvertes de Marine, les deux godes se touchant dans le mouvement. Une fois agenouillée, elle appuya ses poings dessus pour que Marine les écarte davantage. La fente du short s’élargit, révélant celle de son sexe. De l’huile imprégnait déjà ses lèvres et les poils qui rebiquaient autour. Prenant appui en posant les gants de chaque côté des hanches de Marine, Maud frotta l’extrémité de la queue sur le haut du short. Elle se balançait d’avant en arrière, s’amusant à la presser sur le pubis qu’elle sentait à travers le tissu fin. Le gland humide laissait des traces dessus, tandis que le bassin de Marine se soulevait pour aller au-devant du gode. Petit à petit la pression s’accentua, Maud s’approchant de la fente par à-coups.

Arielle avait maintenant déplacé ses appareils, et virevoltait de l’un à l’autre en s’extasiant sur le spectacle offert par Maud. Lorsqu’elle pointa le gland vers le sexe béant, Marine eut envie de l’attraper par les bras pour l’attirer plus vite sur elle. Elle n’en fit pourtant rien pour ne pas briser le charme de l’instant. Maud trouva l’équilibre suffisant pour glisser le gode dans la fente. A peine avait-elle introduit le bout entre les lèvres tendues, qu’elle s’enfonça dans la chatte de Marine en se couchant sur elle. Maud se planta au fond d’un seul coup de rein, emplissant le vagin en entier. Marine mouillait tellement qu’elle ne sentit pas tout de suite la dureté du gode. Ce n’est que lorsque Maud commença à s’animer dans sa chatte qu’elle éprouva des sensations bien plus fortes qu’avec une vraie queue.

— Je suis sûre qu’aucun mec ne t’a baisée comme ça !

Maud lisait dans ses pensées. Prenant appui avec ses gants, sur le ring, contre les épaules de Marine, Maud se mit à aller et venir à un rythme lent. De voir le visage de Marine se crisper de plaisir à la moindre vibration du gode l’excitait. Tandis qu’elle coulissait dans le vagin aux parois dilatées au maximum, Maud sentait en retour les contractions des muscles intimes. Lorsqu’elle accéléra, malgré ses genoux qui glissaient sur le ring, elle parvint à contrôler ses coups de reins. Bientôt elle se retrouva complètement couchée sur Marine, leurs bas-ventres soudés. Leurs seins s’écrasaient et elles s’embrassaient avec avidité. Dans les cordes, Arielle enrageait de voir la séance photo lui échapper.

Lorsque Marine jouit, le gode de Maud enfoncé aux deux tiers entre ses cuisses, elle cria comme une folle. Les gants plaqués dans le dos de Maud, elle aurait voulu que celle-ci reste encore en elle un moment. L’avantage avec le gode, c’est qu’il restait toujours ferme. Au lieu de ça, Maud se retira de sa chatte et parvint à se rétablir accroupie entre les jambes de Marine. Sans perdre de temps, excitée par l’orgasme qu’elle avait provoqué, Maud prit le gode de Marine entre ses poings fermés et le redressa. Puis, comme elle l’aurait fait avec un homme, elle entreprit de s’asseoir dessus. La fente de son short s’écarta en même temps que ses cuisses et elle s’empala sur la queue dressée à la verticale. Maud mouillait tellement que son sexe l’avala aisément.

Arielle choisit cet instant pour enjamber les cordes nus pieds et se retrouver à genoux sur le ring, un appareil photo autour du cou.

— C’est ma dernière pellicule !

Leurs corps et leurs esprits entraînés dans un abîme sexuel, Maud et Marine ne s’aperçurent qu’après coup de sa présence. Déchaînée, Maud chevaucha Marine en pressant ses gants de boxe sur ses seins jusqu’à ce qu’elle jouisse à son tour.

CHAPITRE IX

Chaque année, à l’occasion du Festival de Cannes, Maud organisait une exposition dans une galerie huppée de la ville. Une de ses relations lui prêtait ses locaux durant les quinze jours du Festival, tandis que Maud louait un yacht pour recevoir ses nombreux amis et clients. Le brouhaha des journalistes et des badauds qui investissaient les palaces faisait fuir les membres de la jet-set, qui préféraient le calme et la discrétion des villas perchées sur les hauteurs de Cannes ou le luxe des bateaux amarrés dans la baie. A la différence des expositions organisées dans la galerie de Paris, Marine débarqua à Cannes sans s’être occupée de quoi que ce soit. Les tableaux d’un peintre new-yorkais, un artiste et cinéaste underground, étaient déjà en place, les invitations pour le vernissage distribuées.

Après un vol régulier jusqu’à Nice, une limousine affrétée par le Festival vint chercher Maud et Marine. Inséparables depuis leur combat de boxe, les deux femmes conservaient néanmoins une certaine distance malgré leur intimité. En public, Maud affichait toujours sa supériorité, retrouvant sa sévérité naturelle. Marine ne s’en offusquait pas, trop contente de vivre aux côtés d’une telle femme. Profitant de la vitre fumée qui les séparait du chauffeur, Maud se mit à l’aise en ôtant ses souliers et la veste de son tailleur. Lovée dans les coussins en cuir, elle fit signe à Marine d’ouvrir le bar aménagé près du mini-frigo.

— Un whisky, ma chérie !

Maud aimait adopter un ton faussement mondain en compagnie de Marine. Celle-ci jouait son rôle à la perfection, acquiesçant d’un ton BCBG. Elle prépara deux verres, servis avec des glaçons. Après avoir trinqué, Maud fit mine de s’assoupir, son verre à la main. Distraite par le paysage qui défilait au ralenti à cause d’un embouteillage, Marine ne remarqua pas tout de suite son manège. Les cuisses ouvertes, Maud remontait avec nonchalance sa jupe grise de sa main libre, tout en se tortillant sur le siège. Peu à peu la blancheur de son petit slip blanc apparut, masquant son sexe doucement bombé. Marine s’aperçut que Maud transpirait : elle avait les tempes moites et les joues rouges. Le chauffeur avait oublié de mettre la climatisation et Marine ressentait elle aussi les effets de la chaleur qui régnait dans l’habitacle. Le soleil tapait dur sur les vitres de la limousine.

Lorsque le slip fut entièrement dégagé, Marine se pencha sur les cuisses de Maud. Par mégarde, son verre toucha la peau pâle, faisant aussitôt frissonner Maud. Au lieu de s’en plaindre, elle ronronna d’aise.

— Hum ! C’est bon ! Continue comme ça...

Pour être plus à l’aise, Marine glissa de la banquette en cuir qui collait à ses fesses et se lova entre les cuisses de Maud, agenouillée sur le tapis de sol. Elle joua avec son verre, s’amusant à faire tinter les glaçons tandis qu’elle le promenait à l’intérieur des cuisses écartées en grand. Elle s’approchait doucement du slip, excitée à la vue des contractions du bas-ventre. Quand elle l’appuya dessus, Maud posa le sien, vide, et se renversa sur la banquette. De sa main gauche, Marine baissa alors le slip, aidée par Maud qui se souleva le temps qu’elle l’enlève. Quelques gouttes de sueur perlaient sur le pubis épilé. Une odeur sucrée suintait de ses lèvres pulpeuses, à la bordure épaisse et aussi brune que ses tétons. D’un geste d’invite impudique, Maud ouvrit sa chatte avec ses deux mains. L’éclosion de son orifice aussi luisant qu’un coquillage tout juste sorti de l’eau décupla le désir de Marine.

— J’ai si chaud ! soupira Maud. Sers-moi un autre verre !

Au lieu de lui obéir, Marine reprit le sien et absorba une petite gorgée de whisky. Elle ne l’avala pas et approcha sa bouche du sexe ouvert. Les yeux fermés, Maud avait les mains sur ses cuisses. Quand Marine recracha l’alcool sur sa chatte, elle ne cilla pas. Cela éclaboussa le pubis et dégoulina entre ses lèvres. Maud plaqua ensuite sa bouche dessus pour aspirer le whisky. Puis elle lapa les gouttes qui s’étaient insinuées dans le vagin. Marine n’avait jamais bu pareil nectar. Le mélange du whisky et de la mouille donnait un cocktail aphrodisiaque qui l’enivrait. Sa langue fouillait maintenant le vagin en profondeur, ses lèvres s’écrasant en travers du sexe qui fondait dans sa bouche. Les contractions vaginales de Maud s’amplifiaient et, dans les virages, sa langue parvenait à atteindre le fond de son trou.

Marine s’interrompit pour reprendre une gorgée. Un brusque coup de freins lui fit gober par mégarde un glaçon. Cela lui donna une idée. Elle ne le recracha pas, et recolla sa bouche sur la chatte de Maud. Là, de la pointe de langue, elle poussa le glaçon dans son vagin. La soudaine sensation de froid intense fut comme une brûlure pour Maud. Elle tira Marine par les cheveux pour la repousser, mais celle-ci ne céda pas. Les doigts plantés à l’intérieur des cuisses de Maud, elle réussit à maintenir ses lèvres sur la fente mouillée. S’habituant peu à peu au froid vif, Maud cessa de s’agiter. Marine en profita alors pour aspirer le glaçon qui avait commencé à fondre dans la chaleur du vagin.

Elle le fit rouler sous sa langue, jouant avec, retardant le moment où il n’en resterait plus rien. Impatiente, Maud la tira par les cheveux.

— Suce-moi ! Je n’en peux plus !

Indifférente à son désir, Marine ne céda pas. Elle attendit que le glaçon ne soit plus qu’un cristal de glace pour plaquer à nouveau sa bouche sur la chatte ruisselante de Maud. Ce n’est que lorsque le chauffeur annonça que la Croisette était en vue que les deux femmes se détachèrent l’une de l’autre, essoufflées et repues.

*
*     *

Malgré les nombreux événements et fêtes qui jalonnaient le Festival, le vernissage fut un succès grâce à la présence de nombreuses stars. La soirée se poursuivit sur le yacht loué par Maud, dans une folie sexuelle totale, les cabines prises d’assaut par les invités et les nombreux mannequins recrutés pour l’occasion. Même Marine dut se résoudre à prêter la sienne, pour éviter que des couples ne fassent l’amour dans les coursives. Malgré la sécurité à bord, assurée par des vigiles, il n’était pas exclu que quelques paparazzis se soient introduits sur le yacht. Maud tenait par-dessus tout à protéger ses riches clients de la jet-set, souvent exposés. A la fin de la première semaine du Festival, Marine n’avait pas vu le moindre film, enchaînant soirées mondaines et présence à la galerie.

Pour se faire pardonner, Maud lui refila une invitation sur le yacht d’un riche producteur américain, amarré à quelques encablures de la Croisette. Outre le cinéma, Andrew Lomax possédait un casino à Las Vegas. La quarantaine, un teint bronzé de Californien, il était réputé pour passer des nuits entières à jouer à la roulette. En lui remettant le carton d’invitation, protégé par un code-barre et un hologramme afin d’éviter toute contrefaçon, Maud eut un sourire énigmatique.

— C’est une soirée très, très privée... Une vingtaine d’invités triés sur le volet, le gratin de la jet-set.

Malgré l’insistance de Marine, Maud refusa de lui donner plus de détails pour ne pas gâcher l’effet de surprise. Le soir venu, elle lui prêta un ensemble en latex noir, constitué d’un jupe hyper-moulante, à porter à même la peau, et d’un corset. Maud dut appuyer son genou contre son dos pour nouer les lacets. La taille comprimée au maximum, Marine avait l’impression d’être coincée dans un étau. Ses seins pigeonnaient, les tétons menaçant de jaillir à tout moment. Pour compléter la parure, elle dut enfiler des escarpins aux talons aussi aiguisés que ceux portés par Arielle, la photographe. Descendre la passerelle pour monter sur la canot venu la chercher fut une véritable épreuve pour Marine. Un jeune mousse l’aida en la prenant par la taille et en la soulevant par-dessus son épaule.

En s’asseyant dans le canot, elle ne pouvait pas croiser les jambes tant la jupe la serrait. Par chance la mer était calme et le trajet bref. Le mousse la reprit dans ses bras pour qu’elle monte à bord du yacht à la coque blanche. Marine sentit qu’il appuyait un peu trop sur ses fesses mais se laissa faire. Quand il l’eut déposée sur le pont arrière, un steward en costume bleu marine et casquette à galons dorés accueillit Marine. Passant son bras sous le sien, il la guida le long du bastingage illuminé par des ampoules multicolores. Alors qu’elle était censée participer à une fête, Marine fut surprise de n’entendre aucun bruit, ni musique. Il n’y avait personne sur le pont et aucune lumière ne filtrait des hublots. De plus en plus intriguée, Marine se raidit alors qu’ils s’engageaient dans un escalier menant à un pont inférieur.

— Bonne soirée, Madame !

Arrivés devant une lourde porte capitonnée à deux battants, le steward s’éclipsa après une courbette. Levant les yeux, attirée par un voyant rouge, Marine remarqua la caméra fixée au-dessus de la porte. Celle-ci s’ouvrit sans un bruit, livrant soudain un spectacle inouï. Figée sur place, Marine découvrit un véritable casino flottant, avec ses tables de jeu, roulette et bandits manchots. De la moquette rouge et noire partout, des boiseries précieuses et des statues antiques de déesses nues composaient un décor kitsch, à la manière des casinos de Las Vegas. Eblouie d’emblée par tant de faste, Marine remarqua ensuite les hommes présents autour de la table de roulette, tous en smoking noir. Une dizaine, noyés dans la fumée des cigares qui flottait au-dessus de la table.

Marine s’approcha d’eux, sans que personne ne se retourne. Elle marchait lentement, mal assurée sur ses talons aiguilles. Le bateau tanguait légèrement, renforçant la maladresse de ses pas. Elle longea les machines à sous rutilantes, alignées le long de hublots masqués par des rideaux pourpres, lorsqu’une femme nue, uniquement vêtue de souliers noirs et d’un mini-tablier blanc qui s’arrêtait à mi cuisses, passa devant Marine. Un plateau à la main, elle amenait des cocktails à la table de jeu. Ses seins lourds pendaient un peu, reliés entre eux par une chaînette en or fixée à chaque téton par un anneau qui les transperçait. Tortillant de la croupe de manière exagérée, la servante adressa un regard sensuel à Marine. Le nœud de son tablier pendait sur ses fesses nues.

— Messieurs, faites vos jeux !

Marine reconnut de dos le producteur Andrew Lomax. Déguisé en croupier, c’était le seul à ne pas porter de smoking. Il avisa du coin de l’œil Marine et interrompit la partie d’un geste de la main. Toutes les têtes se tournèrent vers elle. Sanglée dans sa tenue en latex, suant comme en plein soleil, Marine ne savait plus comment se tenir pour avoir l’air naturel. Andrew se leva et fit le tour de la table pour l’accueillir. Après un baisemain, durant lequel son regard plongea dans le décolleté profond de Marine, il l’entraîna vers la dernière place libre, comme si on la lui avait gardée. Là, un autre choc l’attendait. A cause des hommes serrés autour de la table, elle n’avait pu voir la femme nue qui se tenait à quatre pattes au-dessus de la roulette. Des jetons colorés autour d’elle et sous son ventre, elle gardait le dos droit. Les joueurs retinrent leur souffle lorsque le maître de cérémonie cria :

— Rien ne va plus !

Marine le vit appuyer sur un bouton sous la table de jeu pour actionner la roulette. Aussitôt le plateau sur lequel se tenait la femme se mit à tourner en même temps que celle-ci. La petite bille noire roulait en cliquetant, tandis que la femme évoluait lentement autour de la table, sa croupe effleurant un à un les visages des différents joueurs. Lorsqu’elle passa à la hauteur de Marine, cette dernière eut un mouvement de recul pour éviter que son nez ne la touche. La bille finit par s’arrêter sur une case, le plateau s’immobilisant en même temps. Tous les regards convergèrent alors vers le voisin de Marine, devant qui la fille avait achevé sa rotation, son cul tourné vers lui.

— A vous la mise, mon cher !

Andrew poussa les jetons vers le vainqueur avec un petit râteau en ivoire, mais l’homme ne les ramassa pas. Marine comprit que ce ne n’était pas cela le principal gain en le voyant plaquer ses mains sur les fesses de la femme. Il se pencha sur la table pour que sa figure atteigne la raie et il l’embrassa en se redressant sur le bord de sa chaise. Tandis que ses mains écartaient les deux globes, il se mit à lécher la raie de haut en bas avec avidité. Le contraste était saisissant entre son apparence chic et ses gestes frustres. L’homme grognait comme un chien en reniflant un autre, loin de toutes bonnes manières. De la salive s’échappait du coin de sa bouche en train de fouiller le cul à sa portée. Docile, la femme se cambrait sous les coups de langue.

Excitée par la situation, Marine transpirait de plus belle dans sa tenue. Dès qu’elle bougeait le moindre muscle de son corps, elle sentait sa peau glisser sous le latex. Entre ses cuisses, la sensation était encore plus forte. Le tintement d’une clochette agitée par le croupier l’arracha à sa contemplation.

— Messieurs, dernier tour avant la fin de la partie !

Son voisin se détacha à regret du cul de la jeune femme. Après s’être essuyé la figure avec une pochette en soie, il prit un des jetons sur le tapis et le leva vers les fesses encore ouvertes devant lui. Marine crut qu’il allait l’introduire dans son anus, mais il passa sa main entre les cuisses. Ses doigts écartèrent les lèvres pendantes, révélant la chair satinée du sexe épilé. Autour de la table, les autres hommes regardaient sous le ventre de la femme pour ne rien rater de la scène. Le joueur frotta un instant le jeton dans la fente, en le tenant entre le pouce et l’index. Puis il l’enfonça dans l’orifice sans rencontrer de résistance. Aux premières loges, Marine regarda le jeton disparaître dans le vagin, poussé par l’index de l’homme.

— Pour le personnel !

Les lèvres se refermèrent sur le doigt pour le retenir, mais l’homme le retira une fois le jeton dans le sexe. Il renifla ensuite son index, avant de lancer d’autres jetons sur le tapis. Le tour suivant fut remporté par un homme assis près du producteur. Marine n’eut pas le loisir de le voir profiter de son lot, car Andrew quitta la table de jeu en l’invitant à le suivre.

— Venez, ma chère ! Vous êtes attendue sur le pont arrière.

Marine dut s’accrocher au bord de la table pour ne pas chavirer sur ses hauts talons. Les joueurs ne lui prêtèrent aucune attention, accaparés par la fille nue en train de baisser son cul devant la figure du vainqueur. Alors que Marine rejoignait péniblement Andrew vers la sortie, la serveuse aux seins nus s’approcha de producteur, un plateau à la main. Au lieu de boissons, il y avait dessus un collier muni d’une laisse, lové sur un carré de satin mauve. Des perles blanches garnissaient le collier.

— Une pièce de joaillerie unique ! précisa Andrew.

Il le prit et défit l’attache. Il se déplaça derrière Marine, dont un des seins débordait maintenant du corset. Le moindre geste le comprimait davantage, si bien qu’elle hésitait à le remettre en place. Andrew lui passa le collier autour du cou, juste à sa taille, puis déroula la laisse qui faisait un bon mètre. Il recula ensuite pour la tester, la tendant au maximum. Sous la pression du collier sur sa nuque, Marine se raidit. Tout était allé si vite qu’elle ne comprenait pas comment elle en était arrivée là, tenue en laisse par cet homme. Il en fit claquer le bout sur sa jupe pour la faire avancer. Marine se résigna à bouger, accueillant l’air frais avec soulagement.

CHAPITRE X

Andrew lui fit longer le bastingage, sous le regard narquois des marins du pont supérieur.

Malgré la faible distance de la salle de jeu au pont arrière, Marine avait l’impression de marcher sur des braises. Chaque pas lui coûtait, la jupe trop serrée l’empêchait de faire de grandes enjambées. Trop concentrée sur ses pas, Marine n’entendit pas tout de suite les rires et les cris à l’approche du pont arrière. Contrairement à la salle de jeu, c’étaient des voix féminines qui semblaient se chamailler. En guise de dernière épreuve, il lui fallut grimper l’échelle permettant d’accéder au niveau supérieur. Cette fois il n’y avait aucun matelot pour l’aider. Sans lâcher la laisse, Andrew la fit monter devant lui, titillant le collier quand Marine marquait une pause sur un barreau.

Une fois en haut de l’échelle, Marine découvrit des femmes en tenue de soirée, vautrées sur des transats, autour d’un petit bassin circulaire. Comme les hommes en bas, elles jouaient à un jeu de loterie, avec une roue que faisait tourner l’une d’elles. Chaque fois que l’aiguille s’arrêtait sur un numéro, les cris fusaient autour du bassin. La seule différence avec les hommes, c’est qu’elles misaient toutes des dollars. Sidérée par ce spectacle, Marine remarqua aussi la présence d’un serveur homme, un Black uniquement vêtu d’un tablier identique à celui des serveuses dans la salle de jeu, qui lui dévoilait aussi les fesses. Lorsqu’il se pencha pour servir une des femmes, son tablier se souleva, laissant entrevoir sa longue queue. Et tandis qu’il faisait son service, la femme lui caressait les fesses comme on cajole le dos d’un chien.

L’arrivée de Marine ne passa pas inaperçue. Une à une les femmes détournèrent leur regard de la roue. Debout au bord du bassin, Marine baissait les yeux, incapable d’affronter cette meute visiblement éméchée. Lorsque Andrew attacha la laisse au pied d’une table et fit demi tour, elle se sentit encore plus seule.

— Mesdames, elle est à vous !

Abandonnée par Andrew, Marine fixa la roue pour ne plus voir les femmes qui commentaient à voix haute ses formes rebondies moulées par le latex. Ce devait être la fin d’une partie, car l’hystérie était à son comble sur la plage arrière. Déchaînées, certaines femmes se levèrent pour se rapprocher de la roue en train de tourner à vive allure. Cela rappelait les pires jeux télévisés, sauf qu’ici il n’y avait pas d’animateur. Après d’interminables secondes, l’aiguille s’arrêta enfin sur un numéro, inscrit sur un fond doré. Aussitôt les applaudissements crépitèrent et toutes les femmes se ruèrent sur la gagnante, Souad, une Libanaise au décolleté profond et aux cheveux noirs qui tombaient sur ses reins. Pieds nus comme les autres, Souad embrassa ses copines, avant que l’une d’elles, Rachel, ne réclame le silence.

— Tu as gagné le gros lot !

Sous les yeux effarés de Marine, Rachel la montra du doigt en s’approchant d’elle. Lorsqu’elle la vit se baisser pour détacher la laisse, Marine sut qu’elle ne rêvait pas. Rachel la tira pour la faire avancer entre les femmes, qui s’extasiaient en se poussant du coude. Elles étaient une huitaine, blondes pour la plupart, aux brushings impeccables d’Américaines, habillées de robes clinquantes et de mauvais goût. Agglutinées autour de Marine, elles se mirent à lui peloter les fesses tandis que Rachel paradait en la traînant autour du bassin. Les larmes aux yeux, en ayant l’impression que son corps fondait sous le latex, Marine était à bout de nerfs. Ses chevilles enflées la faisaient maintenant autant souffrir que le corset. Souad, qui ne l’avait pas encore touchée, fut la première à lui caresser le sein sorti depuis un moment. Elle tira sur le décolleté pour que l’autre sein puisse jaillir à son tour.

— Cette chère Maud a toujours su trouver le cadeau idéal !

En entendant ces mots, Marine se tordit le pied en passant devant un transat et tomba à la renverse. Elle se retrouva à quatre pattes, cernées par le groupe de furies. Son talon droit se cassa dans la chute. Au lieu d’essayer de se relever, Marine resta affalée par terre, accablée d’avoir été ainsi offerte par Maud. Une fois de plus, son invitation généreuse cachait un piège pervers. Les femmes reprirent leur place allongée sur les transats, avec Marine au milieu.

— Enlevez-lui ses chaussures ! ordonna Souad au serveur noir.

D’un signe de tête, celui-ci obéit. Il s’accroupit derrière Marine et lui prit le pied gauche. Son geste fit crisser le latex tendu à craquer sur son cul. Il lui ôta délicatement son soulier, puis reposa le pied. Il procéda de même avec le droit. Marine se laissait faire, le regard perdu vers la Croisette au loin, aux palmiers éclairés par des ampoules multicolores. Le serveur s’apprêtait à se redresser quand Rachel l’interpella :

— Sa jupe aussi ! Qu’on voit son cul !

Dans sa bouche, le mot semblait encore plus vulgaire. Impassible, le serveur se pencha sur la jupe plus noire que sa peau. Il posa les mains sur les hanches de Marine et les remonta jusqu’aux zips qui fermaient la jupe de chaque côté. Pour la première depuis le début de son exhibition, Marine éprouva un début de soulagement, car on allait enfin libérer son corps de ce carcan. Après avoir guetté l’assentiment de Rachel, l’homme tira d’un coup sec sur les deux fermetures Eclair, en même temps. Marine laissa échapper un cri de plaisir, les yeux fermés. Elle devinait les regards des spectatrices posés sur son cul, tandis que le serveur faisait glisser la jupe sur ses cuisses.

La sueur ruisselait sur sa peau, ses fesses étaient mouillées, sa toison flamboyante trempée. L’odeur du latex, puissante, se mélangeait à celle de sa transpiration. Très cérémonial, le Noir plia la jupe et la posa sous le chariot à roulettes qui contenait les boissons fraîches. Lorsque Marine rouvrit les yeux, il avait disparu. A sa place, contemplant de près son cul, se tenait Rachel.

— Toute en rondeurs ! Pas comme ces starlettes maigrichonnes qui se pavanent sur la Croisette !

Comme pour vérifier ses dires, Rachel pinça les fesses de Marine, s’attardant en particulier sur la gauche, là où se trouvait son tatouage, le papillon. Elle se mordit les lèvres sous l’effet du pincement, les femmes riant du geste de Rachel. Celle-ci reprit la laisse en main et tira dessus, obligeant Marine à avancer à quatre pattes jusqu’au transat de Souad. Les cuisses et le cul libérés, elle obéit en ne baissant plus la tête, appréciant le courant d’air qui s’infiltrait entre ses jambes. Une fois devant Souad, cette dernière lui caressa les joues après avoir enroulé le bout de la laisse autour de son poignet. Docile, Marine ne réagissait pas, la tête à hauteur du matelas. Souad lui tint un instant le menton pour la fixer droit dans les yeux.

— Tu as soif ? Tu veux que je te détaches ?

Flairant un nouveau piège, Marine acquiesça pourtant d’un hochement de tête. Souad défit la laisse du collier, mais n’enleva pas celui-ci. Au lieu de mettre la laisse de côté, elle la prit en main et l’agita au-dessus du dos de Marine.

— A genoux, sinon tu n’auras rien à boire !

La menace amusa la galerie, car les autres femmes, entraînées par Rachel, gloussaient en s’empiffrant de petits fours servis par le Noir. Marine prit la pose réclamée par la gagnante, le dos droit, les seins luisant de sueur hors du corset et pointant vers Souad. Cette dernière frôla les pointes dardées avec l’extrémité de la laisse, s’attardant sur les aréoles piquées de taches de rousseur. Malgré elle, Marine sentit qu’elle mouillait pour de bon ; cette fois ce n’était plus la simple transpiration provoquée par le latex. Les mains le long des cuisses, la gorge sèche, elle attendait que Souad lui donne à boire. Prenant ses copines à témoin, elle lança :

— Regardez-la ! Une vraie chienne docile ! Allez, lève la patte !

Devant la mine éberluée de Marine, Souad la cingla d’un coup de laisse en travers des seins. Le cuir claqua dans l’air tiède, déclenchant quelques cris de surprise sur le pont. Comme Marine tardait à réagir, Souad se mit à la frapper par des allers et retours qui visaient les pointes. La peau des seins griffée par le cuir, Marine serrait les dents pour ne pas hurler. L’alcool illuminait les yeux trop maquillés de Souad, lui donnant un air démoniaque. Après un dernier coup qui mordit une des aréoles, elle lâcha la laisse. Avisant le serveur qui se trouvait devant le transat voisin, elle le héla.

— Qu’on lui donne du champagne, mais dans une écuelle !

Les yeux pleins de larmes, Marine regarda le serveur disparaître derrière la roue. Lorsqu’il revint, il déposa devant Marine un bol en plastique. Les traits impassibles, il y versa du champagne à ras bord. Puis il se redressa, attendant patiemment un nouvel ordre de sa maîtresse. Partagée en une soif impérieuse et le refus de se soumettre aux caprices de Souad, Marine ne bougea pas. Le regard vide, elle tanguait en même temps que le pont sous l’effet d’un vent accru. Les femmes autour d’elle commençaient à se lasser du spectacle. Pour ranimer leur intérêt, Souad pinça les mamelons de Marine, tirant dessus à deux mains.

— A quatre pattes et bois !

Elle ne lâcha les seins que quand Marine posa les mains par terre, capitulant car les doigts la serraient trop fort. Le nez au-dessus du bol, elle renonça à tout orgueil et se mit à laper le champagne comme une chienne assoiffée. Sa prestation lui valut des applaudissements lorsqu’elle tortilla de la croupe tout en buvant. Puisque ces femmes de riches voulaient du sensationnel, elle n’allait pas les décevoir. Jamais Marine n’avait bu un aussi bon millésime. Les bulles lui piquaient agréablement la gorge, des gouttes éclaboussaient sa figure tandis qu’elle plongeait sa langue dans le bol. Elle finit par le vider après une dernière lampée, enfin rassasiée. Sur un signe de Souad, le serveur retira le bol. Puis elle fixa à nouveau la laisse au collier de Marine et la rattacha au pied de son transat.

Croyant qu’on allait cesser de jouer avec elle, Marine se détendit quelque peu. C’était sans compter sur Rachel, qui vint chuchoter quelque chose à l’oreille de Souad. Celle-ci esquissa un sourire vénéneux en croisant le regard inquiet de Marine.

— Quel dommage que nous n’ayons pas de toutou pour te tenir compagnie ! Tu dois de sentir bien seule, non ?

Toujours par terre, Marine garda le silence. Bientôt, les femmes se mirent à aboyer de concert, sous l’impulsion de Rachel qui les encourageait de la voix. Ces aboiements au clair de lune, stridents et grotesques, tapèrent vite sur les nerfs de Marine. Elle aurait voulu se boucher les oreilles pour ne plus les entendre, se demandant encore quelle folie les piquait. Elle ne tarda pas à réaliser en voyant revenir le serveur, affublé d’un masque de carnaval figurant le faciès d’un caniche. Sauf que le Noir ne se tenait plus debout, mais à quatre pattes lui aussi. Jouant aussi faux qu’une starlette de la Croisette, Souad fit mine de paniquer.

— Mon Dieu ! Qui a laisser s’échapper César ?

Attachée au transat, Marine le vit par-dessus son épaule trottiner avec souplesse sur le pont. Il prenait son temps, passant de transat en transat, accueilli chaque fois par des caresses sur le dos et sur ses reins. Il avait conservé son tablier blanc, qui pendait sous son ventre. Si le masque le ridiculisait, sa démarche chaloupée suggérait plutôt celle d’un grand fauve menaçant. De ne pas voir son visage ajoutait à la panique grandissante de Marine. Quand César arriva contre le flanc de Marine, il inclina la tête de telle sorte que sa truffe en plastique lui touche le sein. Les aboiements cessèrent sur-le-champ, Souad et les autres femmes retenant le souffle devant les deux silhouettes côte à côte. La truffe continuait à presser sur son mamelon, tandis que César lui flanquait des petits coups de tête.

— Allons, César ! Laisse cette gentille chienne tranquille !

Emportée par son délire, Souad lui parlait d’un ton niais, comme on s’adresse à un animal capricieux. Le souffle court derrière le masque qui le faisait transpirer, le Noir recula pour aller se placer derrière Marine. Rachel se leva alors pour lui ôter son tablier. Elle le brandit comme un trophée et le jeta vers une de ses copines. Un murmure plein d’admiration monta autour du bassin à la vue de la grosse queue noire qui se dressait sous le ventre musclé de César. Ce n’était pas sa longueur, normale, qui provoquait leurs soupirs, mais son gros diamètre. Regardant par en dessous ce qui se tramait dans son dos, Marine découvrit elle aussi l’impressionnante bite.

— Quel vicieux ! Dès qu’une chienne passe à sa portée, il faut qu’il l’enfile !

Comme avec son sein, César appuya sa truffe sur le cul de Marine. Elle sentit le plastique frotter le long de sa raie, alors qu’elle serrait les fesses pour le décourager. Cela eut l’effet inverse, car César parvint à sortir sa langue à la travers la fente figurant la gueule du caniche. Sous l’œil bienveillant de sa « maîtresse », il plaqua ses grandes mains sur les deux globes, puis il les écarta avec lenteur mais avec une puissance suffisante pour que Marine finisse par céder. Une fois son cul ouvert, il plongea sa langue dans la raie trempée et à l’odeur épicée, fortement imprégnée de celle du latex. Dès qu’il donna le premier coup de langue, juste en haut des fesses, Marine sut qu’elle ne pourrait plus lutter. Entièrement soumise au serveur, elle se laissa lécher la raie de haut en bas, se cambrant pour que son cul s’écrase contre le masque.

— Mais c’est qu’elle y prend goût, la salope ! s’écria Rachel.

Le masque se froissait au fur et à mesure que César l’appuyait sur le cul dégoulinant de sueur et de salive. Il parvenait à lui titiller les replis de l’anus malgré la rigidité du plastique. Ses doigts s’enfonçaient toujours plus profond dans la peau des fesses de Marine, au point qu’elle avait l’impression que César les tenait à la manière d’un ballon de basket. Lorsqu’il se retira, il posa les mains sur ses hanches et s’agenouilla contre elle. Ce fut son premier contact avec le bout de sa queue, qui se faufilait entre ses cuisses. Si dure qu’elle lui sembla qu’il s’agissait d’une trique. Même les femmes autour d’elle se poussaient du coude pour mieux voir le formidable appendice. Marine se mit à gigoter pour se soustraire à l’engin, mais César maintenait la pression sur ses hanches, contrôlant le moindre de ses soubresauts.

Peu à peu son gland releva la tête jusqu’à atteindre la base de son cul. Se tordant le cou pour essayer de voir ses gestes, Marine finit par le regarder à l’envers, entre ses bras fléchis. Ses grosses couilles tapaient déjà contre ses cuisses tandis que César s’enfonçait sans forcer dans la raie aussi poisseuse que sa chatte.

— Je vais le niquer, ton petit cul de blanchette !

Marine se crut victime d’une hallucination. C’était la première fois qu’elle entendait la voix du Noir, rauque et teintée d’accent américain. Le son de celle-ci, étouffé à cause du masque, la rendait plus sensuelle encore. Marine releva la tête et jeta un coup d’œil circulaire aux femmes ivres mortes vautrées sur les transats. Aucune n’avait pu entendre les paroles de César, ce qui l’excitait. L’homme et sa formidable bite étaient pour elle seule et pour rien au monde elle n’aurait cédé sa place. Tout basculait dans son corps, son cul se fendait sous la percée de la queue en train d’élargir sa raie profonde. Lorsque ses bras fléchirent sous la poussée du bas-ventre du serveur contre sa croupe, ses seins s’écrasèrent sur le pont. Marine avait maintenant le cul dressé contre lui et se faisait transpercer avec bonheur.

Lorsqu’il atteignit le fond de son rectum, César s’arc-bouta contre Marine et fit bouger sa queue uniquement en ondulant du bassin. Marine avait l’impression qu’il fouillait son cul, comme s’il voulait l’élargir. Ses mains larges glissaient sur ses hanches trempées de sueur, ce qui l’obligeait à se cramponner à Marine avec davantage de fermeté. Peu à peu elle devenait sa chose, tandis que César se mettait à lui défoncer le cul à grands coups de reins implacables. Souad et ses copines n’en croyaient pas leurs yeux. César ne jouait plus au gentil toutou, il se démenait comme un fou entre les fesses éclatées de Marine.

— Il faudrait les séparer ! cria-t-elle sans conviction.

Poursuivant son jeu, elle quitta son transat et reprit la laisse. Derrière César, elle se mit à lui cingler sa croupe tandis qu’il pistonnait toujours plus vite Marine. Ses couilles claquaient contre ses fesses et Marine aimait entendre ce bruit ressemblant à celui d’un coup de fouet. Son ventre qui la brûlait, ses seins aux pointes presque douloureuses à forcer de frotter le pont, Marine hoquetait de plaisir. De n’être plus qu’un trou livré à la queue insatiable du Noir balayait toutes les expériences sexuelles vécues jusqu’ici, y compris la partie de godes avec Maud. Fascinée par le rythme de César, qui pilonnait sans faiblir le cul de Marine, Souad finit par abandonner ses coups de laisse. Elle tomba à genoux à leurs côtés lorsque celui-ci sortit sa queue après un dernier coup de reins.

Il la coinça au sommet de la raie et éjacula ainsi sur le dos de Marine. Une véritable douche brûlante de foutre s’abattit sur sa peau et sur ses cheveux, et précipita son propre orgasme. Son anus béant n’était plus qu’un orifice boursouflé, plus large que sa chatte. Repu, César se leva en titubant sans avoir débandé. Poussée par ses copines qui en réclamait davantage, Souad attacha cette fois la laisse à la racine de sa queue et l’entraîna parader devant les autres transats. Roulée en boule par terre, Marine sombra dans une douce torpeur, souillée de partout, mais tous ses sens apaisés. Lorsqu’elle se réveilla, il n’y avait plus personne sur le pont.

CHAPITRE XI

Après le Festival de Cannes, Maud prolongea son séjour sur la Croisette, invitée par de riches clients dans leurs villas. Seule à la galerie avec Felipe, Marine sentit la fatigue s’abattre sur elle après l’intense activité du Festival. Entre deux expositions, la galerie était livrée aux décorateurs qui réorganisaient les lieux en vue d’une prochaine présentation de sculptures abstraites. L’odeur entêtante de la peinture et de la colle à moquette, du soir au matin, finissait par lui donner une migraine quasi permanente. Se réfugiant le plus souvent dans la réserve, au sous-sol, Marine s’ennuyait quelque peu. C’étaient surtout les nuits de folie cannoises qui lui manquaient, à s’amuser et à s’enivrer parmi la jet-set. Le soir, elle rentrait sagement chez elle, et s’endormait une fois au lit.

A l’approche de l’été, les fêtes se faisaient plus rares dans la capitale. Remontée de la Côte d’Azur, Maud se plaignait elle aussi du manque d’ambiance. Après le boulot, elle rejoignait ses copines dans des coins branchés, emmenant parfois Marine. Soir après soir une certaine routine s’installait, il ne se passait rien d’exceptionnel. Depuis l’épisode sur le yacht du producteur américain, Marine se disait que la suite de ses aventures sexuelles n’atteindraient jamais un tel sommet. Si elle avait eu du mal à se remettre de la grosse queue du serveur noir dans son cul, il lui arrivait encore se caresser en y pensant, des semaines après. Maud ne lui avait posé aucune question au sujet de la soirée, juste la rituelle : « Tu t’es bien amusée, ma chérie ? » Nul doute que Rachel ou Souad s’étaient empressées de tout lui raconter par le menu.

A la veille du mois de juillet, Maud se présenta à la galerie avec une mine de conspiratrice. Elle prit Marine à l’écart pour que Felipe ne les entende pas.

— Figure-toi que le couturier Helmut Lang nous invite ce soir à un défilé très spécial, à son domicile, sur l’île Saint-Louis.

Intriguée, Marine rappela à Maud que la saison des défilés était terminée.

— Il s’agit de créations éphémères et... hors commerce. Ni la presse, ni les clientes ne sont conviées.

Chaque année, avant son départ estival pour sa villa de Saint-Tropez, le couturier organisait un défilé privé destiné à quelques amis triés sur le volet. Maud faisant partie du cercle de ses intimes, elle avait le droit d’y venir accompagnée d’une personne de son choix. La journée parut longue à Marine, qui avait du mal à se concentrer sur son travail. Le souvenir d’Helmut Lang en train de fouetter le cul du mannequin avec sa bite était encore présent à son esprit. Le soir venu, les deux femmes s’éclipsèrent sans prévenir Felipe. Elles se rendirent sur l’île Saint-Louis où se trouvait l’hôtel particulier du couturier. Situé au fond d’une impasse médiévale, l’immeuble en pierre de taille possédait deux tourelles, dont l’une surplombait les eaux de la Seine, éclairée par les projecteurs des bateaux-mouches. Contrairement aux grandes soirées parisiennes, la rue était déserte. Aucun badaud ni paparazzi en vue, ni aucune voiture garée sur le trottoir devant l’entrée.

Au-dessus d’un immense portail noir hérissé de piques, l’œil d’une caméra infra-rouge zooma sur le pare-brise de l’Austin. Le portail s’écarta ensuite en grinçant sur ses gongs. Maud entra dans une vaste cour et se gara sous un abri où stationnaient déjà quelque voitures de luxe. Visiblement elle connaissait l’endroit. Un majordome en gilet rayé et redingote les accueillit sur le perron. Après les avoir saluées d’une courbette, sans une parole, il guida Maud et Marine dans le hall. Il les fit entrer dans un vieil ascenseur aux portes en acajou, puis appuya sur le dernier bouton.

La cabine étroite s’éleva dans un chuintement, Maud et Marine serrées l’une contre l’autre. Maud portait un de ses tailleurs noirs, au décolleté profond. Ses seins pointaient sous le chemisier, sans soutien-gorge. En robe de cocktail boutonnée jusqu’au col, Marine ne pouvait s’empêcher de lorgner les seins de Maud. Les pointes épaisses semblaient vouloir transpercer la soie, tandis que Marine se pressait, l’air de rien, contre sa patronne. Affectant de ne rien remarquer, celle-ci chuchota à l’oreille de Marine.

— Tu dois me promettre de ne parler à personne de ce que tu vas voir. D’accord ?

Devant tant de mystère, Marine fit semblant de cracher sur la moquette qui couvrait le sol de la cabine et jura de garder le silence. Puis, comme elle en avait maintenant l’habitude lorsqu’elles étaient seules, elle embrassa Maud sur la bouche. Leurs langues ne se délièrent qu’à l’arrêt de l’ascenseur. En pénétrant au sommet de la tourelle, Marine découvrit une décoration moyenâgeuse, avec des haches et des boucliers fixés aux murs en pierres anciennes, ainsi que des tapisseries évoquant des scènes de chasse. Des vitraux religieux apportaient une lumière colorée à la vaste pièce circulaire, avec au centre un podium aménagé pour un défilé. Vêtu d’une redingote de velours noir, les cheveux noués en catogan, Helmut Lang devisait avec quelques invités.

Il y avait là trois hommes et deux femmes, que Marine reconnut d’emblée. Parmi eux se trouvaient notamment un homme politique de premier plan, et une grande actrice de cinéma plusieurs fois « césarisée ». Maud et Helmut s’enlacèrent avec effusion, sous l’œil intéressé des autres invités. Lorsque Maud lui présenta Marine, Helmut lui baisa la main en la couvant de ses yeux perçant.

— Elle a adoré ton dernier défilé ! Et elle rêve de porter une de tes créations !

Agacée par le ton de Maud, Marine l’aurait volontiers giflée. Sans la quitter du regard, Helmut se mit à faire le tour de Marine, s’attardant sur ses fesses mises en valeur par la robe, ainsi que sur la rondeur de ses seins.

— Qu’elle passe un jour me voir à mon atelier, nous ferons quelques essais !

Rouge comme une débutante, Marine se sentit obligée de le remercier. Helmut tapa ensuite dans ses mains pour attirer l’attention des autres invités. Une coupe de champagne à la main, tous s’approchèrent de lui.

— Mes chers amis ! Pour cette petite soirée, j’ai décidé de vous dévoiler l’envers du décor de la mode !

D’une main ornée d’une grosse chevalière en or, il leur fit prendre place dans la rangée de sept fauteuils Empire disposés le long du podium. En s’asseyant au bout de la rangée, avec l’homme politique à sa droite, Marine constata que le podium était surélevé de telle sorte qu’il soit à la hauteur de leurs regards, mais un peu plus haut que dans les défilés habituels. Après avoir retiré sa redingote, Helmut disparut derrière un rideau masquant l’entrée sur le podium. Les bougies accrochées dans le lustre de cristal s’éteignirent, remplacées par une ligne de néons bleutés courant sur la bordure de l’estrade. Flûte à la main, chacun retint son souffle lorsqu’une musique baroque jouée à l’orgue retentit dans la tourelle.

Deux femmes firent leur apparition, suivies par le couturier. La première, entièrement nue, était perchée sur des bottines à talons hauts qui accentuaient sa démarche cambrée. Ses cheveux longs, d’un blond vénitien, et la lourdeur de ses gros seins qui tombaient légèrement sur les côtés, lui donnaient l’air d’une Walkyrie. Elle était tenue par le bras par la seconde femme, la quarantaine bronzée mais le visage austère, avec un chignon strict et une robe noire boutonnée au col, ainsi que des souliers plats. Telle une mariée, elle la guida vers les spectateurs fascinés par la beauté sculpturale de la jeune femme nue. Si ses épaules larges et ses hanches rondes attiraient leur regard, son sexe imberbe, aux lèvres fines, ne tarda pas à les captiver davantage.

— Je vous présente Selena, ma nouvelle égérie !

La fierté d’Helmut Lang était évidente. Lorsque sa protégée salua le public d’une inclinaison du buste, ses seins s’entrechoquèrent doucement. Immobile, face aux fauteuils des invités, elle attendait la suite de la cérémonie d’un air impassible. La femme en noir s’éclipsa, le temps qu’Helmut tourne autour de Selena, prenant des mesures dans l’espace avec ses doigts, à la manière d’un peintre. De retour, son assistante tenait un plateau sur lequel Marine aperçut une boîte oblongue, des dés à coudre dorés rangés dans un présentoir et un gros marqueur. Le voisin de Marine se pencha vers elle et murmura à son oreille :

— Le maître va nous régaler d’une de ses créations dont il a le secret !

Quand Helmut prit le marqueur, il parut soudain se métamorphoser, comme en transe. Il se mit à tracer des lignes sur la peau nue de Selena, esquissant les contours d’un bustier en passant le marqueur sous ses seins. Puis il le descendit sous son nombril, jusqu’à la lisière du pubis lisse. Là, il fit le tour de Selena, appuyant la mine de la naissance de ses fesses jusqu’à ses cuisses. Une fois les traits terminés, il posa le marqueur sur le plateau. Tout cela avait été si vite que le public en restait bouche bée. Selena n’avait pas bronché, figée tel un vrai mannequin d’osier. Possédé par l’inspiration créatrice, Helmut s’empara des ciseaux au manche nacré et découpa avec la même frénésie des morceaux de l’étoffe légère et transparente comme un voile.

Pendant ce temps, son assistante descendait du podium. Première de la rangée, Marine se vit proposer un dé à coudre en or, qu’elle enfila, intrigué. L’assistante passa ainsi de fauteuil en fauteuil, chaque invité se prêtant de bonne grâce à l’étrange cérémonial. Tandis qu’Helmut achevait de tailler ses bouts de soie, Marine lorgnait la chatte de Selena, qui s’était déplacée face à elle avec la grâce d’une ballerine, aérienne et sensuelle. Ses talons pointus la faisaient pencher vers Marine, ses seins aux pointes brunes pendant dans le vide.

— A vous l’honneur ! Les petites mains sont essentielles dans la haute couture !

Distraite par Selena, Marine n’avait pas réalisé que Helmut s’adressait à elle. Il fallut que son assistante vienne la chercher pour qu’elle quitte son fauteuil. Elle rejoignit le couturier et son mannequin sur le podium, applaudie par le reste des spectateurs. Helmut tenait à la main une des pièces en soie. Il la plaça sous les seins de Selena, de telle sorte qu’elle les masque à moitié. La bordure coïncidait parfaitement avec la ligne tracée au marqueur noir. Sans comprendre ce qu’il attendait d’elle, Marine prit l’étoffe de ses mains et la garda plaquée sur la poitrine. L’assistante dévoila alors ce que contenait l’étui. A la vue des longues aiguilles piquées sur une pelote, Marine fronça les sourcils. Cela ne ressemblait en rien à des aiguilles de couture, mais plutôt à celles utilisées en acupuncture. Son impression se trouva confirmée lorsqu’Helmut en retira une de la pelote et la lui tendit.

— Mettez-la ici, sous l’aréole !

L’homme était fou, se dit Marine en prenant néanmoins la longue aiguille dorée, subjuguée par le ton envoûtant de sa voix. Longue d’une douzaine de centimètres, l’aiguille était à la fois fine et souple. Sans trembler malgré sa nervosité, Marine la pointa vers un des coins du carré de tissu.

— Ici, juste sous l’aréole ! indiqua Helmut.

Tenant l’aiguille à l’envers, le bout piquant dirigé sur le sein, Marine sentait dans son dos tous les regards fixés sur elle. Malgré la fraîcheur de la tourelle, elle transpirait beaucoup, alors que Selena affichait un complet détachement, comme si elle ignorait ce qu’on allait lui faire. Les yeux dans le vague, elle semblait ailleurs. De voir que seuls ses gros seins palpitaient, en se soulevant au rythme de sa respiration, Marine céda à une brusque pulsion sexuelle de malmener de bousculer la jeune femme. Après avoir longuement expiré, elle piqua le sein droit à travers la soie transparente. L’aiguille s’enfonça sans la moindre résistance, provoquant un tressaillement chez Selena. Paniquée à l’idée de l’avoir enfoncée trop profondément, Marine lâcha l’aiguille qui se balança en même que le sein bougeait.

— Bien ! approuva le couturier. Continuez !

Comme si c’était une autre femme qui prenait le seconde aiguille, Marine se vit la saisir et la planter à dix centimètres de la première, ce qui permit au carré de soie de tenir tout seul. Une goutte de sang perla sur la peau blanche, vite absorbée par la soie. La respiration de Selena se fit saccadée, ses joues pâles se colorèrent de rouge. Ses yeux s’animèrent, et elle parut remarquer la présence de Marine devant elle. La bouche humide, Selena soupirait avec langueur. Passé le choc du geste insensé qu’elle venait de commettre, Marine constata que les mamelons s’étaient mis à durcir une fois les aiguilles en place. Helmut lui donna le second carré de soie, à placer sur le sein gauche.

Cette fois, Marine ne se fit pas prier. Elle planta l’aiguille avec précision et s’enhardit jusqu’à en faire vibrer l’extrémité arrondie, ce qui déclencha des tremblements chez Selena, des épaules et des seins. La moitié de la poitrine ainsi voilée, Helmut congédia Marine et invita le second invité sur le podium. L’homme politique se retrouva ainsi devant la jeune femme, qui le dominait d’une bonne tête. Après le patron du bustier, ce fut au tour de l’ébauche de la jupe. Le même cérémonial des aiguilles reprit, avec cette fois deux pièces d’étoffe qui devait s’ouvrir entre les cuisses de Selena. L’homme ficha d’abord les aiguilles sur les hanches, avant de vouloir en mettre à l’intérieur des cuisses. Helmut lui bloqua le poignet.

— Non, cher ami, ici !

Un murmure parcourut l’assistance en le voyant montrer les lèvres de Selena. Comme les autres, Marine retenait maintenant son souffle. L’excitation provoquée par les seins percés par les aiguilles la faisait mouiller de plus en plus. Lorsque l’homme pinça une des lèvres pour l’écarter, Marine sentit son sexe fondre et tremper sa culotte. L’homme, aussi à l’aise à l’assemblée nationale que dans les meetings, ne se déroba pas. D’une main assurée il prit une aiguille et la ficha à travers la soie et le bout de la lèvre, déployée sur le côté telle l’aile d’un papillon fixée sur une planche par un collectionneur. Sous l’effet de la piqûre, Selena chancela sur ses bottines. Chaque spectateur n’avait d’yeux que pour la fente profonde de son sexe, à demi dévoilée.

— Encore une et cette partie du modèle sera prête !

Helmut tournait autour du couple, plus fou que jamais. L’homme acheva sa part de travail en plantant la dernière aiguille de la jupe. Le sexe bien dégagé ressemblait à une grosse bouche esquissant une grimace. La chair nacrée brillait sous les néons ceinturant le podium, et l’on devinait les palpitations nerveuses de son orifice éclos. Selena passa ainsi de main en main, une étoffe plus large couvrant ses fesses grâce à une dizaine d’aiguilles. Maud fut la dernière à planter les siennes, autour de la raie. Helmut guida son modèle sur le podium pour présenter le résultat final à ses invités. Les pièces de soie composaient une tenue futuriste, qui mettait en valeur toutes les parties sexuelles de son corps. Selena tremblait de partout, les aiguilles vibraient en même temps, comme si un courant électrique les reliait les entre elles.

— Mes amis, le podium est à vous !

L’homme politique doubla Marine pour être le premier à rejoindre le couturier et son modèle. Alors qu’elle avait déjà ôté son dé à coudre, elle remarqua avec stupeur que l’homme en enfilait d’autres de telle sorte que chaque doigt de sa main en était muni. Lorsque Marine se retrouva devant la servante, celle-ci lui présenta le tableau. Interloquée, Marina se prêta au jeu, un œil sur l’homme politique qui était à présent face à Selena. Elle le regarda promener les dés en or sur les seins parés par l’étoffe transparente. Il fit vibrer les aiguilles, puis s’attarda sur les tétons qui avaient doublés de volume à cause des piqûres.

— Avancez, Mademoiselle !

La servante réprimanda Marine car derrière les invités s’impatientaient. Excitée par le ballet des doigts de l’homme, Marine s’approcha de Selena. Elle choisit de se placer dans son dos, ayant un vif penchant pour son cul percé de partout. Imitant son voisin, elle glissa sa main dans la raie bien dégagée et frotta les dés à coudre sur la chair claire. Les dés tintaient l’un contre l’autre tout en s’enfonçant entre les fesses. Selena réagissait en essayant de les contracter, mais les aiguilles paralysaient ses nerfs. Incapable de lutter contre l’excitation qui se propageait en elle, Selena transpirait de plus en plus, de la mouille ruisselait hors de son vagin béant et glissait sur ses cuisses. Bientôt tous les invités cernèrent la jeune femme, leurs doigts furetant sur tout son corps. Certains les enfonçaient dans son sexe, d’autres, comme Maud, glissèrent leur pouce à tour de rôle dans son anus.

Prise d’assaut par tous ses orifices, Selena perdait pied, hérissée d’aiguilles qui ondulaient au rythme des caresses. Ballottée d’un invité à l’autre, elle finit par perdre l’équilibre. Seules les mains la retenaient, ses trous envahis par les doigts inquisiteurs qui la branlaient et la sodomisaient en même temps. Des bouches parvenaient à se frayer un chemin entre les aiguilles pour lui sucer les mamelons. Fier de son œuvre, Helmut assistait à cela en retrait, assis dans un des fauteuils Empire. Imperturbable, la servante redonnait un dé quand une personne en laissait échapper un de ses doigts.

Selena n’en finissait pas de jouir, le corps secoué par des orgasmes toujours plus violents. A la fin de la séance, la moitié des aiguilles s’était détachée de sa peau. Deux serviteurs emportèrent Selena hors du podium et Helmut convia ses amis à terminer la soirée dans une autre pièce de sa villa, aménagée en chambre des tortures. Sa collection de fouets enchanta Marine, qui eut le privilège de fouetter le maître lui-même.

CHAPITRE XII

Chaque année, Maud fêtait son anniversaire en conviant ses meilleurs amis et riches clients de la jet-set, qui accouraient de toute la planète pour ne pas rater l’événement. Les gazettes « people » y trouvaient l’occasion de remplir leurs pages, ce qui assurait une publicité gratuite à la galerie. Comme son anniversaire tombait pendant le week-end du quinze août, Maud recevait ses invités sur son lieu de villégiature. Délaissant cet été-là les îles grecques qu’elle affectionnait, Maud avait choisi Ibiza, car le prince Abden, qui y possédait un vaste palais de type espagnol, lui en avait prêté les clefs. Il devait y faire un bref séjour avec sa suite, qui ne comprenait pas moins d’une trentaine de personnes.

Pour rompre avec le rythme infernal de la capitale et de son travail, Marine avait décidé de faire un vrai break en Bretagne, loin des paillettes et des soirées de débauche. Il était convenu avec Maud qu’elle descendrait à Ibiza juste pour son anniversaire, libre à elle de prolonger son séjour si elle le souhaitait. Pleine de bonnes résolutions, Marine se promit de ne rester que le temps du week-end. Après dix jours au bord de l’Atlantique, sur une maison de l’île de Sein aux antipodes des fiestas débridées d’Ibiza, Maud rentra sur le continent, à Brest. Elle préparait ses valises, prête à prendre l’avion, lorsqu’elle reçut un appel sur son portable. Elle n’en crut pas ses oreilles en reconnaissant la voix du secrétaire particulier du prince Abden, Hassan.

— Mademoiselle Marine ? Son Altesse vous a dépêché son jet privé. Il vous attend en bout de piste à l’aéroport de Guipavas.

Sans lui laisser le temps d’en placer une, le secrétaire ajouta qu’elle avait une heure pour prendre un taxi et gagner l’aéroport. Il raccrocha, la voix couverte en arrière fond par le vrombissement d’un avion au décollage. Se sentant de nouveau prise au piège et manipulée, Marine alluma une cigarette pour se détendre. Si la façon dont le prince Abden l’avait sodomisée lui laissait un souvenir plus qu’agréable, elle appréhendait de le croiser à nouveau. Elle était sûre de céder à ses fantaisies sexuelles, à moins qu’il ne soit déjà lassé d’elle. En sautant dans un taxi, Marine sut que ce week-end ne serait pas de tout repos.

*
*     *

Dès l’aéroport de Guipavas, au standing très provincial, Marine eut droit à un traitement VIP. Une hôtesse d’accueil lui fit franchir les formalités au pas de course, tandis qu’un bagagiste se chargeait de ses effets. Au pied de la passerelle, une hôtesse de l’air l’invita à monter à bord. Le jet du prince, au museau effilé décoré d’un aigle royal, était flamboyant. Une fois dans le jet, le luxe dépassait tout ce que Marine aurait pu imaginé. C’était un véritable appartement volant, avec moquette et banquettes en cuir fauve, un coin bar et une partie salon, avec rétroprojecteur. Impressionnée par tant de luxe, Marine s’assit au bord du canapé et regarda par un hublot la passerelle se relever.

Comme sur un vol régulier d’une compagnie grand public, le commandant de bord souhaita un agréable trajet à son unique passagère. Du moins c’est ce que croyait Marine jusqu’à ce que le sas communiquant avec l’avant de l’avion ne s’ouvre. Hassan, le secrétaire particulier du prince Abden apparut, élégant dans un costume italien noir à rayures blanches. Il fit un baisemain à Marine, puis boucla sa ceinture après avoir pris place dans le vaste fauteuil réservé d’ordinaire à Abden. Une fois en l’air, le jet piqua du nez au dessus de la côte, puis vira direction plein sud. La cabine insonorisée créait une ambiance irréelle tandis que l’avion fendait sans le moindre bruit les nuages.

— Un petit drink ? s’enquit Hassan.

Marine acquiesça, et il se leva pour préparer lui-même deux cocktails. Une fois achevés, il les déposa sur la table basse devant le canapé. Alors qu’ils venaient de trinquer, Hassan se pencha pour embrasser Marine dans le cou. Surprise, elle esquiva en renversant une partie de son verre sur la cuisse de Hassan. Pas découragé par cette rebuffade, il vida son verre d’un trait et le jeta contre la paroi matelassée de la cabine. Puis il se mit à lui peloter les seins, enfonçant durement ses doigts dans le corsage en coton léger. Costaud et déterminé, il ne tarda pas à écraser Marine contre les coussins. Son verre lui échappa de la main et se répandit sur le pantalon de Hassan.

— Salope ! Tu crois qu’il n’y a que les princes qui ont le droit de te baiser ?

Lâchant un de ses seins, il prit le poignet de Marine et la força à toucher l’érection qui déformait sa braguette. Elle sentit sa queue tandis qu’il essayait de glisser sa main dans son corsage.

— Suce-moi !

Les oreilles bourdonnantes à cause de la vitesse de l’avion, Marine s’aperçut que son pouls battait soudain plus vite. L’attitude de Hassan n’était pas en cause ; à la trace d’amertume qui subsistait dans sa bouche, elle comprit qu’il avait mis en douce un somnifère dans son verre. Elle réprima un bâillement et entreprit de défaire sa braguette pour le calmer. Elle tâtonna car ses doigts ne répondait que lentement à ses ordres. Lorsque Marine introduisit sa main dans la braguette enfin ouverte, elle eut un choc en découvrant la grosse bite du secrétaire. Cela eut pour effet immédiat de dissiper la sensation de torpeur qui l’envahissait depuis quelques minutes.

— Un vrai sceptre royal ! plaisanta Hassan.

Après l’avoir sorti en entier, Marine resta à le contempler, les yeux encore dans le flou. Hassan se mit debout, les mains collées au plafond. Poussée par une envie irrésistible de le prendre dans sa bouche, Marine détacha la ceinture et fit glisser son pantalon et son slip. Sur le rebord du canapé, Marine était à la bonne hauteur, la bite juste au dessus de son nez. Alors qu’elle l’inclinait vers le bout de sa langue déjà tendue, le sas s’ouvrit à nouveau, livrant le passage à l’unique hôtesse de l’air. Bouche grande ouverte et regard fiévreux, Marine se crut victime d’une hallucination. L’hôtesse n’était pas celle qui l’avait accueillie à bord, mais Mounia, la dresseuse qui l’avait enflammée sous la tente du prince, à Deauville.

— Le vilain garçon ! Voilà qu’il recommence ses bêtises ! Si le prince l’apprenait, il finirait dans un trou au fin fond du désert.

Implacable, Mounia referma le sas derrière elle et ramassa le verre au sol. Après l’avoir reniflé, elle adressa un sourire complice à Marine, sans perdre des yeux Hassan.

— Son truc préféré, quelques gouttes suffisent à détendre les femmes les plus réticentes !

Penaud, Hassan baissait les yeux, mais Marine constatait que son érection ne faiblissait pas, au contraire. Son gland nu dodelinait contre son nombril. Elle n’était pas au bout de ses surprises quand Mounia sortit une cravache de sous sa veste d’hôtesse. En reconnaissant le même modèle au manche serti d’un diamant que lui avait offert Abden, Marine serra les cuisses pour contenir l’excitation que sa simple vision faisait renaître.

— Si tu veux te venger, c’est le moment !

Le ton plein de connivence de Mounia donna des ailes à Marine. Elle détacha sa ceinture et se mit debout, la bite de Hassan touchant sa jupe d’été au passage. En lui donnant la cravache, Mounia l’embrassa au coin des lèvres, puis, après un échange de regard, leurs bouches se collèrent et elles se blottirent l’une contre l’autre. Presque au garde-à-vous à côtés d’elles, Hassan gardait les mains en l’air comme un suspect appréhendé par la police. Les yeux de Mounia, parés de faux cils qui rebiquaient, lui donnaient un air vénéneux, ainsi que sa façon d’arborer la tenue d’hôtesse. Ses seins débordaient de son chemisier couleur sable, très échancré, dont les boutons menaçaient de rompre à chaque inspiration. Ses hanches, moulées par une longue jupe étroite, oscillaient tandis que les deux femmes se roulaient une pelle. Mounia se détacha la première, puis fit mine de s’apercevoir de la présence de Hassan à leurs côtés.

— C’est qu’il bande comme un chameau ! Ce serait dommage de s’en priver, non ?

Le revirement de Mounia troublait Marine. L’envie de punir Hassan la démangeait à présent, mais elle laissa Mounia mener le bal. Celle-ci s’éloigna le temps de sortir une fiole rangée derrière le bar. En la voyant revenir avec, le visage basané de Hassan parut s’assombrir. Pour la première fois il affichait une peur panique qui se traduisit par un mouvement incroyable : il se mit à genoux et implora Mounia, la queue toujours aussi raide.

— Tu ne t’es pas gêné pour endormir Marine, non ?

Interloqué, Marine regarda Mounia vider le contenu de la fiole dans sa main. C’était une sorte de crème translucide, épaisse comme de la vaseline. Tandis qu’elle l’étalait dans sa paume, elle expliqua à l’intention de Marine, comme si Hassan n’était pas là :

— Avec ça, il va bander des heures, sans pouvoir éjaculer !

Quand elle s’agenouilla devant Hassan , sa jupe se tendit sur son cul et craqua aux coutures. Elle prit la bite par la racine et l’enduisit d’une couche de crème, de haut en bas, donnant l’impression qu’elle le branlait. Ses doigts la comprimaient tout en glissant dessus, tandis que Hassan perdait pied au fur et à mesure que la crème pénétrait sa queue. Marine le vit soudain fermer les yeux et s’écrouler sur le dos, les bras en croix.

— Somnifère et aphrodisiaque, le cocktail parfait ! Aide-moi à le déshabiller.

La situation échappait à toute logique. Disposer ainsi d’un homme totalement à leur merci réveillait les fantasmes sexuels de Marine. Aujourd’hui, c’est elle qui allait jouer à la poupée ! Les deux femmes joignirent leurs efforts pour défaire la veste et la chemise de Hassan, puis le reste suivit aisément. Etendu sur la moquette, sa bite tendue comme un mât, il grognait dans son sommeil.

— Vas-y, fouette-le !

L’ambiance électrique qui régnait dans la cabine ôtait tout discernement à Marine. Serrant le manche de la cravache, elle se pencha sur le bas-ventre de Hassan. Son gland joufflu, luisant de crème, l’excitait comme un fruit gorgé de nectar. Elle le titilla avec la pointe de la cravache, histoire de voir si Hassan aurait une réaction. A part sa queue qui vibrait de plus belle, il somnolait toujours. Marine fit glisser la tige souple et solide à la fois en suivant la grosse veine bleutée à fleur de peau. Arrivée à ses couilles gonflées et velues, elle leva le bras et se mit à les frapper. La cravache semblait rebondir dessus alors que la tige sifflait dans l’air pressurisé. La peau de ses couilles vira vite au rouge vif, tandis que de profondes marques striaient l’intérieur des ses cuisses.

— Plus haut ! réclama Mounia.

Excitée par la formidable érection que les coups n’avaient pas entamée, Marine se déchaîna. A genoux contre la hanche de Hassan, elle changea de main pour cingler sa bite. L’avion aurait bien pu piquer du nez ou s’écraser, rien n’aurait pu l’arrêter dans sa folie sexuelle. Plus elle frappait, visant la base du gland ou la veine qui palpitait le long de la queue, plus celle-ci lui donnait l’impression, de rebiquer, comme pour la narguer. Le bas-ventre de Hassan était parcouru de soubresauts mais il ne se réveillait toujours pas.

— Arrête, ou on n’aura pas le temps d’en profiter !

Marine ignorait la durée de vol vers Ibiza et elle fut déçue que Mounia lui retienne le bras. Une fois calmée, Marine observa Mounia dégrafer sa jupe et ôter son string. Depuis Deauville, un fin duvet brun avait poussé sur son pubis, masquant légèrement ses lèvres épaisses et tombantes. Son clitoris charnu apparut bien dur lorsque Mounia écarta les cuisses pour s’empaler sur la bite de Hassan. Devançant la question de Marine, elle déclara que le peu de crème restée en surface n’aurait qu’un léger effet sur ses muqueuses. Ses yeux de biche fixés sur ceux de Marine, elle s’assit sur Hassan et poussa un cri au moment de la pénétration. Elle resta un moment sans bouger, les cuisses grandes ouvertes, ses mains à plat sur le ventre devant elle. Seules les couilles dépassaient encore, déformées sous son poids.

— Une vraie barre de fer !

Près d’elle, Marine lorgnait ses lèvres éclatées qui bavaient autour de la queue. Elle guettait l’instant où Mounia allait se soulever, mais celle-ci n’en fit rien. Elle se mit à onduler du bassin, d’avant en arrière, comme pour mieux sentir la bite au fond de son vagin. Les mains caressant ses seins, les yeux mi-clos, elle savourait son plaisir en solitaire en se servant de la queue tel un gode. Frustrée de ne pas participer, Marine recula à genoux sur la moquette. C’est là qu’elle eut la vision des fesses rondes de Mounia qui se contractaient chaque fois qu’elle avançait ou reculait. Elle ramassa alors la cravache et lui fila un coup juste au creux des reins. Piquée au vif, Mounia ne s’arrêta pas pour autant.

— Ma parole, mais tu es jalouse ! Chacune son tour, d’accord ?

En guise de réponse, Marine fit mine de la cingler, mais baissa son bras au dernier moment.

Mounia lui lança un regard par-dessus l’épaule, la figure en nage et le souffle court. Les yeux voilés par le plaisir, elle murmura :

— Qu’est-ce que tu attends ? Tu ne sais plus t’en servir ?

Le rappel de l’épisode de Deauville libéra Marine, qui la fit taire d’un coup en plein sur son cul rendu plus arrondi encore par sa position assise. Sous l’impact, Mounia se souleva plus haut sur la bite que tout à l’heure et poussa un petit cri de chienne battue. Au lieu de calmer son ardeur, la punition assénée avec vigueur par une Marine en furie la fit chevaucher Hassan avec une frénésie accrue. C’était comme si elle voulait que sa queue lui déchire la chatte. Quand Mounia retombait lourdement dessus jusqu’à la racine, tout son bassin s’immobilisait, le temps de savourer la sensation d’être pénétrée au plus profond de son vagin. Ses fesses se contractaient dès que la cravache les cinglait, la peau de plus en plus rouge alors que les coups pleuvaient. Quand Mounia marquait une pause, reprenant ses va-et-vient sur la queue, Marine en profitait pour introduire la pointe de la tige dans sa raie.

Elle la titillait, la faisant plier tandis que le bout s’incrustait dans les contours de l’anus. Lorsque Mounia s’apprêtait à se dresser, Marine cherchait à introduire la cravache dans son petit trou, en vain. Cela aurait pu durer longtemps comme ça si Hassan n’avait pas entrouvert les yeux, l’air hagard. Mounia s’arrêta net dans son élan.

— Merde ! Il commence à sortir des vapes !

Elle se releva avec lenteur, pour savourer quelques secondes encore la sensation de la queue plantée entre ses cuisses. Quand le gland congestionné apparut, sa chatte fit un bruit humide de ventouse et un flot de mouille dégoulina de sa fente à la chair rougie par le frottement. Mounia s’agenouilla contre Hassan et renifla sa queue imprégnée de l’odeur de sa chatte. Lâchant la cravache, Marine l’imita et referma ses doigts autour du gland. Elle le pressa, le déformant de façon grossière, son nez collé sur le méat humide. Mounia fut la première à sortir la langue et à laper son propre jus qui avait maculé la queue. Chacune de part et d’autre de Hassan, front contre front, les deux femmes se disputèrent la queue comme deux chiennes se battant pour un os. Hassan émergeait par à-coups, sans débander, le regard vitreux et le reste du corps assoupi. Ce fut Marine qui parvint à capturer le bout dans sa bouche et à l’avaler de moitié. Vexée, Mounia recula vers la figure de Hassan.

— Les passagers ont tous les droits, non ? dit-elle.

Un œil sur elle, Marine la vit enjamber les épaules de Hassan, puis coincer sa tête entre ses cuisses. Les joues écrasées, Hassan grogna de plus belle, étouffé par la chatte de Mounia qui frottait son nez et sa bouche. Comme tout à l’heure sur sa bite, Mounia reprit son mouvement de balancier sur la figure. Ses lèvres éclatées s’écartèrent sur l’arête du nez, ce dernier s’incrustant en profondeur dans sa fente. Des bruits mouillés se mêlaient aux soupirs de Mounia et aux coups de langue baveux de Marine. D’être la seule à sucer Hassan la rendait folle. Parfois elle recrachait la bite, juste pour avoir le plaisir de la contempler avec excitation. Jalouse, Mounia inclina peu à peu son buste sans cesser de s’agiter. Ses seins s’écrasaient sur le ventre nu de Hassan et avec sa souplesse de danseuse orientale, elle parvint aisément à atteindre son bas ventre avec sa tête.

La bouche à quelques centimètres des couilles, Mounia se mit à lécher les abords de sa bite tandis que Marine poursuivait sa fellation. Par vice et provocation, Marine s’amusait à faire ployer la queue vers les lèvres affamées de Mounia, puis la redressait avant que le gland ne les effleure. Cet échange se poursuivit un moment, jusqu’à ce que le commandant de bord annonce l’amorce de la descente de l’avion. Marine cessa alors de sucer Hassan pour le masturber d’une main de fer. Il se tortillait maintenant sous l’assaut de Mounia, qui avait réussi à introduire le bout de son nez dans son vagin. Au lieu de remuer, elle se contentait de contracter ses muscles intimes sur les narines tout en frottant son clitoris dessus. Lorsqu’elle vit le bas-ventre de Hassan pris de soubresauts, elle s’assit carrément sur son nez qui la pénétra presque en entier.

Après une dernière pression sur la veine qui palpitait le long de sa queue, Marine desserra son étreinte et ouvrit grand la bouche dès que Hassan éjacula. C’était si violent que son foutre giclait partout, un vrai geyser. Si la pommade lui avait donné une érection prolongée, elle semblait l’avoir autant excité que les deux femmes. Mounia jouit à son tour, se tordant le cou pour avaler les giclées de sperme qui n’en finissaient pas de jaillir. Sa chatte étouffait Hassan qui gigotait dessous. A la fin, c’étaient les fesses de Mounia qui lui écrasaient la figure. A peine Hassan avait-il craché ses dernières gouttes qu’il retomba en léthargie. Ivre de tout ce foutre, Marine mit du temps à revenir à la réalité. Elle avait oublié qu’elle se trouvait dans un avion, et, après s’être mise debout, elle se demanda même ce que faisait cet homme nu sur la moquette.

— Reprends ta place et fais comme s’il ne s’était rien passé !

Après avoir remis son string et sa jupe, Mounia affichait une mine radieuse. Les yeux cernés, le maquillage défait, elle avait pris son pied à sa façon et se remettait plus vite que Marine, encore hébétée. Celle-ci s’assit sur la banquette et boucla sa ceinture. Sa culotte était trempée, sa bouche imprégnée de foutre. Le commandant de bord indiqua qu’ils atteindraient Ibiza dans cinq minutes. De nouveau parfaite hôtesse, Mounia servit un dernier verre à Marine, enjambant le corps de Hassan. Au passage, elle appuya la pointe de son talon sur sa queue encore en érection. Marine avala d’un trait, puis regarda Mounia s’affairer sur un boîtier situé sous le rétroprojecteur. Elle en retira un CD qu’elle montra à Marine.

— Quand le prince verra ça, Hassan pourra se chercher un autre boulot !

C’est ainsi que Marine apprit que la cabine de l’avion était truffée de caméras numériques miniatures, la transformant en véritable studio aérien. Le prince Abden aimait à y filmer ses ébats et à les visionner ensuite avec ses amis. Hassan s’apprêtait à en payer les conséquences. Martine échangea un sourire complice avec Mounia, finalement ravie de ce petit intermède. Après tout, se dit-elle, c’est Hassan qui l’avait harcelée le premier. L’avion se posa sans encombres et Marine descendit sans revoir Mounia. A bord, Hassan venait tout juste de se réveiller...

CHAPITRE XIII

Le palais du prince dominait une crique privée avec sa plage de sable blanc. Un escalier en bois permettait de l’atteindre, ainsi qu’un ponton aménagé au bout de la crique. Un voilier et un magnifique yacht y étaient amarrés. Le palais aux murs blancs, installé au milieu d’un parc parsemé de palmiers et de cactus immenses, était bâti sur deux niveaux et comprenait une quinzaine de chambres. Un court de tennis et une vaste piscine complétaient le décor. Il y avait même un plan d’atterrissage pour accueillir l’hélicoptère du prince Abden. En parfaite maîtresse de maison, Maud accueillit elle-même Marine malgré l’abondance du personnel domestique. Une quarantaine d’invités étaient déjà attablés sous les palmiers pour un premier apéritif. Après avoir découvert la chambre qu’elle occuperait avec une créatrice de mode réputée, Marine se joignit au groupe.

Bras dessus bras dessous, Maud la présenta à chacun. Parmi les invités, Marine eut la surprise de revoir Odon, le sculpteur de statues obscènes, entouré par une ribambelle de jeunes femmes blondes, et Arielle, la photographe qui avait organisé le combat de godes entre elle et Maud. Arielle était la seule à être habillée en noir malgré le soleil éclatant. Sa robe courte au décolleté généreux ne cachait rien de ses seins à la blancheur laiteuse, et ses jambes croisées haut dévoilaient son slip de dentelle noire. Les yeux masqués par des lunettes de soleil, elle prit la main de Marine dans ses doigts aux ongles acérés comme les serres d’un rapace. Au lieu d’un baisemain, elle obligea Marine à se pencher sur elle et en profita pour l’embrasser sur la bouche.

— Passe me voir dans ma chambre, souffla-t-elle, je te ferai voir les photos de ton combat !

Marine se détacha d’elle à grand-peine et poursuivit seule sa visite de la propriété, Maud ayant été appelée aux cuisines pour régler les derniers détails du buffet organisé pour son anniversaire, le soir même. Des ouvriers achevaient d’installer un chapiteau près de la piscine, avant que l’équipe responsable de l’immense buffet ne prenne le relais avec une armada de serveurs. Parvenue au bord de la crique, Marine ôta ses souliers et s’approcha de la mer pour y tremper les pieds. Quelques filles en string et seins nus, aux allures de top models, y faisaient trempette. Elles saluèrent Marine avec un accent des pays de l’Est et l’invitèrent à les rejoindre dans l’eau. Marine déclina l’offre, attirée par l’agitation qui semblait régner sur le yacht. Les pieds dans les vagues, elle marcha vers le ponton gardé par un colosse armé, son holster en bandoulière par-dessus un tee-shirt noir.

A quelques mètres de l’étrave blanche, Marine reconnut les armoiries du prince Abden sur la coque. Maud l’avait informé que le prince ne mettrait pied à terre que pour la soirée. Une fois face au garde, elle lui donna son nom et demanda la permission de monter à bord. Impassible derrière ses lunettes noires, il appela en Arabe dans le micro pincé au col de son t-shirt. Un doigt sur son oreillette, il obtint vite une réponse.

— Son Altesse vous attend.

Le garde s’écarta pour la laisser accéder à la passerelle. Le yacht du prince dépassait en beauté et en luxe celui du producteur américain, ancré à Cannes. Dès le bastingage, visiblement recouvert d’or, jusqu’aux boiseries rares qui ornaient le pont avant. Un majordome habillé d’une djellaba accueillit Marine d’une courbette et l’amena sur le pont supérieur. En entendant la musique marocaine qui résonnait dans toute la crique, Marine sut qu’elle débarquait au bon moment. Elle ne fut pas déçue en avisant le prince, en costume blanc, aux côtés du couturier Helmut Lang et de ses deux amis qu’elle avait rencontrés à Deauville, sous la tente. Les quatre hommes étaient en plein conciliabule autour de la piscine, dans laquelle trois naïades se baignaient, nues. Chacun pointait du doigt une des filles, des liasses de billets à la main. Abden fut le premier à s’apercevoir de la présence de Marine.

— Ah ! Ma chère amie, avez-vous fait bon voyage dans mon modeste coucou ?

Marine le remercia, tandis qu’il lui prenait la main pour la présenter à ses amis.

— Vous connaissez déjà tout le monde, non ?

Helmut lui adressa un sourire coincé, bizarrement vêtu lui aussi d’une tenue blanche, sauf qu’il portait un short de tennis. Quant aux deux autres, ils étreignirent Marine en la pelotant aux fesses sans discrétion. Après avoir été servie en champagne rosé, Abden lui montra les nageuses. Celles-ci étaient en train d’effectuer une danse aquatique, sur le dos et en étoile, ce qui mettait en valeur leurs seins énormes. Ils semblaient flotter comme des bouées au dessus de l’eau, tandis que leurs touffes blondes reflétaient les reflets du soleil.

— Helmut a vraiment les meilleures pouliches de Paris ! s’écria le prince.

Modeste, Helmut secoua son catogan et ordonna à ses mannequins de sortir de l’eau. Jouant le jeu, elles grimpèrent la courte échelle en prenant leur temps. Marine se crut dans un épisode d’« Alerte à Malibu » à la vue de ces Californiennes aux épaules de nageuses et aux culs aussi rebondis que les seins. Elles s’ébrouèrent devant les hommes et Marine, clones sensuels tellement elles se ressemblaient. Leurs gros nichons se balançaient mollement tandis qu’elles séchaient leur peau halée avec des serviettes offertes avec empressement par les hommes. En maître de cérémonie, Abden tapa dans ses mains pour détourner l’attention de ses amis de ces corps sculpturaux.

— Les paris étant bouclés, la course va donc pouvoir débuter !

Le petit groupe se dirigea vers des transats alignés à l’abri sous un auvent. Marine suivit le mouvement avec une curiosité grandissante. Assise près du prince, celui-ci lui tapota la cuisse et la couva de son regard de prédateur.

— La prochaine fois, vous participerez à la course...

Intriguée, Marine ne répondit pas, ni n’ôta la main qui se faufilait maintenant sous sa jupe. Elle regarda les trois blondes qui attendaient de l’autre côté de la piscine, alignées côte à côte. Sur les transats, les hommes ne tenaient plus en place. Entre chaque siège, il y a avait un seau à champagne par personne. Marine but dans le verre que lui tendait Abden. Deux stewards firent leur apparition, traînant un gros chariot protégé par une bâche. Les conversations cessèrent brusquement dans le public. Marine sentit les doigts du prince se crisper alors qu’il venait de les glisser dans son slip. Une fois la bâche retirée, trois chevaux de bois apparurent, d’une taille plus petite qu’un poney et munis de roulettes à chaque sabot. Mais ce qui frappa le plus Marine, ce fut les bites en bois plantées sur chaque selle. Des phallus d’inspiration africaine, taillés dans l’ébène et larges comme un pied de table.

Une fois les chevaux installés sur la ligne de départ, les trois blondes minaudèrent en protestant devant la grosseur des bites. Penchées dessus, elles se mirent à les caresser de concert, sous les encouragements des spectateurs. Telles des actrices de sitcoms, elles écarquillaient leurs yeux et faisaient la moue en jurant qu’elles ne pourraient jamais s’asseoir dessus. Comme dans un numéro de cirque parfaitement rodé, un des stewards revint avec une longue baguette de bambou. Les trois filles se blottirent l’une contre l’autre, leurs seins collés ensemble et les culs serrés tandis qu’elles prenaient des mines effarouchées. Le steward brandit la baguette au-dessus de leur tête, puis, après un signe du prince, l’abattit sur les culs de deux des filles.

— Je double la prime à celle qui remporte la course ! annonça le prince.

Etait-ce l’appât du gain ou la crainte feinte ou réelle des coups, mais les cavalières s’empressèrent de grimper sur leur étrange monture. Elles se tinrent dessus en danseuse, à la manière des cyclistes. Tenant les chevaux par l’encolure, aucune ne s’assit tout de suite sur la selle. Il fallut que le steward intervienne à nouveau pour les rendre plus dociles. Une à une elles s’empalèrent sur les bites, criant et pleurnichant, tandis que le steward les houspillait par des petits coups sur les fesses. Le contraste entre l’ébène et la blondeur de leur chatte excita d’emblée Marine, qui sentait son sexe fondre dans les doigts du prince. Après voir fourragé dans son pubis, il se mit à lui tripoter son clitoris sans quitter des yeux les trois cavalières. De leurs transats, on ne voyait plus que la base noire des queues de bois. Elles avaient réussi à se les enfoncer en entier entre les cuisses.

— Donnez le signal de départ !

Abden tendit à Marine un véritable pistolet de starter sorti de sa veste. Pointant l’arme vers la mer, Marine pressa la détente en fermant les yeux. Le coup de feu claqua sur le pont et résonna dans la crique. Aussitôt les chevaux de mirent en branle, leurs roulettes patinant sur le pont boisé. Il fallut quelques secondes à Marine pour comprendre qu’il ne s’agissait pas de selles ordinaires. Outre les phallus, un mécanisme permettait à celles-ci de monter et descendre au fur et à mesure que les chevaux avançaient. Les phallus agissaient alors en véritables pistons à chaque avancée. La perversité du système était diabolique. Cette fois, les cavalières ne jouaient plus la comédie. Dès les premiers pas elles se mirent à gémir pour de bon, le vagin dilaté et défoncé à l’extrême. Pour avancer, il fallait donner une impulsion au cheval en appuyant les pieds par terre. Les roulettes l’entraînaient ensuite tout seul.

— Un jour sans course de chevaux est un jour de perdu ! souffla le prince.

D’abord stupéfaite, Marine assistait maintenant au spectacle surréaliste et obscène de ces femmes encastrées sur leur selle diabolique avec une délectation grandissante. Comme aucune n’avançait au même rythme, il y en avait toujours une en danseuse, tandis que les autres se faisaient pistonner par les queues d’ébène. Leurs seins ballottaient au-dessus des crinières, la sueur perlant dessus car l’épreuve les faisait toutes transpirer. Au premier virage, le cheval du milieu vira en tête. Helmut ayant parié dessus, il se leva pour l’encourager. De son côté, si Abden restait concentré sur la course, il n’en oubliait pas de caresser la chatte de Marine. Penché sur elle, ses doigts fouillaient son vagin tandis que son pouce jouait avec le clitoris. Les jambes écartées, la jupe retroussée haut sur ses cuisses, elle ronronnait de plaisir.

Le doux balancement de la coque ajoutait aux sensations procurées par la main habile. Bientôt Abden fit coulisser ses doigts soudés dans l’orifice, la masturbant à un rythme lent, calqué sur celui des chevaux de bois. L’étrange manège poursuivait son chemin autour de la piscine, le final étant prévu devant les transats. Les chevaux grinçaient sous le poids des cavalières et les parieurs s’agitaient comme des fous sur leurs transats. Les roulettes patinaient sur les bords de la piscine, rendus glissant par l’eau qui avait débordé. Au fur et à mesure que les cavalières approchaient de la ligne d’arrivée, Marine discernait mieux la façon dont les phallus les pénétraient. Leurs lèvres déformées par le diamètre du bois, devenu luisant au fil de la course, semblaient l’aspirer tandis que la selle montait. Couchées sur leur monture, les trois blondes n’en pouvaient plus. Celle qui dominait d’une bonne longueur s’arrêta pour jouir, après une brusque saccade de son cheval.

— C’est bon, cela va la doper pour le sprint final !

Loin de la folie débridée qu’il affichait lors de la soirée SM organisée chez lui, Helmut ressemblait aujourd’hui à n’importe quel parieur sur un champ de course. Seule l’érection qui tendait son short montrait que le spectacle de ces chattes défoncées l’excitait autant que les autres. Vautrée sur son transat, complètement à la merci du prince, Marine gémissait de plaisir. Abden savait doser ses effets, arrêtant de presser son clitoris lorsqu’il la sentait prête à jouir. Parfois il ressortait ses doigts du vagin en eau pour les frotter sous le nez de Marine. De sentir l’odeur de son sexe suintant de mouille agissait sur elle comme un excitant supplémentaire. Conjuguée aux bites en bois, cela la mettait à chaque instant au bord de l’orgasme. Curieusement, les hommes à ses côtés n’avaient d’yeux que pour les blondes écartelées sur leurs montures perverses.

A l’arrivée, située devant le transat du prince, ce fut le délire sur le pont. Les hommes s’approchèrent de la gagnante pour la féliciter et en profitèrent pour la tripoter. Ivre de plaisir, incapable de bouger, ils l’aidèrent à descendre de son cheval. La peau à l’intérieur de ses cuisses était marquée de larges bleus, ses lèvres, déformées par le frottement, avaient gonflé de façon grossière. Quant à son cul, à force d’avoir tapé durement contre la selle il était rouge. Exultant d’avoir gagné les paris, Helmut prit une bouteille de champagne à moitié pleine et la secoua en bouchant le goulot. Puis il en aspergea la jeune femme en visant ses seins et sa touffe dorée. Les deux autres blondes, à la traîne, subirent un sort identique.

— Allons dans ma cabine ! Mes amis n’ont pas besoin de nous.

Abden avait ôté sa main du sexe de Marine. Les jambes en coton et la chatte en feu, elle le suivit dans les coursives de son yacht. Sur le pont, chaque homme entraînait sa cavalière préférée sur un transat. Parvenus devant une porte ovale, Abden sortit un foulard de sa poche. Plus à une surprise près, Marine se laissa bander les yeux. Quand il tira dessus pour que le nœud soit bien serré, cela la fit mouiller de plus belle. Il ouvrit la porte et lui tint la main pour la guider à l’intérieur. Marine foula la moquette avec délice. Une fois près de ce qui devait être un lit ou une couchette, Abden l’aida à s’asseoir. Tous ses sens en alerte, l’excitation à fleur de peau, Marine sentit son pouls s’accélérer. Après avoir fermé la porte à clef, elle devina qu’Abden se déshabillait. Nu, il la frôla avec sa queue en érection, effleurant le foulard sur ses yeux. Il se pencha sur elle et défit le bandeau.

— Fermez les yeux !

Les seins tendus vers une caresse qui ne venait pas, la chatte trempée, Marine reniflait autour l’eau de toilette ambrée du prince. Elle n’en pouvait plus, impatiente de prendre sa queue et de la glisser entre ses cuisses. Lorsque Abden la prit soudain par les épaules et l’obligea à se coucher sur le dos, Marine s’abandonna complètement à lui.

— Ouvrez les yeux !

Subjuguée par la situation, Marine obéit. Au lieu d’une suite luxueuse, elle découvrit une cabine étroite, sans hublot, entièrement tapissée du sol au plafond de miroirs de toutes les formes, certains convexes ou concaves, comme une attraction de la foire du Trône. Une couchette double occupait presque tout l’espace. C’était un mirage, son reflet était démultiplié par tous les miroirs. Abden la rejoignit et la chevaucha, à califourchon sur son ventre. Marine oublia le poids du prince en voyant sa queue reproduite à l’infini dans la cabine. C’était comme si des dizaines d’hommes se pressaient sur elle. L’effet était incroyable, elle tendit les mains pour essayer de capturer ces bites qui l’assaillaient. Abden retroussa le corsage de Marine sous son menton et glissa sa queue entre ses seins. Marine les pressa pour l’empêcher de bouger. Seul son gland dépassait. Patient, Abden attendit que Marine s’active toute seule. Ce qu’elle fit en le masturbant entre ses seins, ses yeux papillonnant d’un miroir à un autre.

Marine prolongea son séjour à Ibiza jusqu’à la fin du mois. D’orgies en escapades coquines sur le yacht princier, avec Arielle, Maud et les autres, elle s’éclata comme jamais. Devenue membre à part entière de la jet-set, Marine attendit la rentrée pour annoncer à Maud sa décision de quitter son travail à la galerie pour se consacrer à l’organisation de soirées. Avec son carnet d’adresses bien fourni, elle se sentait prête pour de nouvelles aventures, si possible très chaudes. Au lieu de la décourager, Maud trouva l’idée formidable et lui promit de lui offrir une soirée d’adieu qui ferait date.